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КХЛ как организация 
  

Президент СКА Тимченко переизбран на пост председателя совета 
директоров КХЛ (ТАСС) 
Президент санкт-петербургского СКА Геннадий Тимченко переизбран на пост 
председателя совета директоров Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Об 
этом сообщает пресс-служба лиги. 

перейти к статье 

Тимченко: КХЛ впервые вышла в положительные показатели чистой 
прибыли (Чемпионат.com) 
Председатель совета директоров КХЛ Геннадий Тимченко подвел итоги общего 
собрания учредителей КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ получила прибыль в размере 120 млн рублей по итогам сезона-
2016/17 (ТАСС) 
Прибыль Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) по итогам сезона-2016/17 
составила 120 млн рублей. Об этом журналистам рассказал председатель 
совета директоров лиги Геннадий Тимченко. 

перейти к статье 

Тимченко: КХЛ попрощается с клубами, не соответствующими критериям 
лиги (ТАСС) 
Континентальную хоккейную лигу (КХЛ) покинут клубы, которые не 
соответствуют ее критериям, вместо них в лигу могут быть включены команды из 
Европы. Об этом журналистам рассказал председатель совета директоров лиги 
Геннадий Тимченко. 

перейти к статье 

Тимченко назвал малое количество больших и современных арен 
основной проблемой КХЛ (Р-Спорт) 
Председатель совета директоров КХЛ Геннадий Тимченко считает, что основной 
проблемой лиги является малое количество больших современных арен; он 
также заявил, что лига будет избавляться от несоответствующих регламенту 
команд и привлекать качественные клубы, возможно из Европы. 

перейти к статье 

Новая 20-тысячная арена в Петербурге может появиться в течение 4-5 лет 
- Тимченко (Р-Спорт) 
Новая ледовая арена на 20 тысяч зрителей в Санкт-Петербурге может появиться 
в течение четырех-пяти лет, заявил председатель совета директоров, президент 
петербургского СКА, председатель совета директоров КХЛ Геннадий Тимченко. 

перейти к статье 



 

 

Геннадий Тимченко: "Обидно, что НХЛ ставит финансовые показатели 
выше Олимпиады" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Председатель совета директоров КХЛ Геннадий Тимченко подчеркнул, что ему 
очень жаль, что НХЛ ставит финансовые показатели выше Олимпиады. Он также 
выразил надежду, что сборная России и без игроков из НХЛ выступит успешно 
на турнире в Пхенчхане.  

перейти к статье 

Дмитрий Чернышенко: "Команды, которые покинут лигу, будут известны 
уже по итогам гладкого чемпионата" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко отметил хорошую финансовую динамику 
лиги. 

перейти к статье 

КХЛ будет ежегодно выделять 60 миллионов рублей на развитие детского 
хоккея (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Президент Континентальной хоккейной лиги ( КХЛ ) Дмитрий Чернышенко заявил 
о том, что лига ежегодно будет выделять 60 миллионов рублей на развитие 
детского хоккея. По его словам, в рамках контракта с Федерацией хоккея России 
( ФХР ) организация запланировала по этой теме расходы на 240 миллионов. 

перейти к статье 

"Кузня" получит от дохода КХЛ 5,8 млн рублей (Чемпионат.com) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко сообщил, что исключенный из лиги 
новокузнецкий "Металлург" получит свою часть от дохода лиги. 

перейти к статье 

КХЛ по итогам сезона-2016/17 выплатит СКА 40,4 млн руб, ЦСКА получит 
25,5 млн руб (Р-Спорт) 
Хоккейный клуб СКА (Санкт-Петербург) при распределении Континентальной 
хоккейной лигой (КХЛ) доходов, заработанных на продаже телеправ в сезоне-
2016/17, получит 40,4 миллиона рублей, московский ЦСКА - 25,5 миллиона, 
сообщается в релизе КХЛ. 

перейти к статье 

НХЛ в вопросе ОИ руководствовалась лишь своими финансовыми 
соображениями - Чернышенко (Р-Спорт) 
НХЛ в вопросе отсутствия паузы в регулярном чемпионате на период зимних 
Олимпийских игр 2018 года руководствовалась исключительно своими 
финансовыми соображениями, что создало большое количество проблем для 
тех игроков, которые считали Игры высшей точкой профессиональной карьеры, 
заявил журналистам глава КХЛ Дмитрий Чернышенко. 

перейти к статье 

Лишь один клуб КХЛ соответствует требованиям по освещенности 
дворцов - Чернышенко (Р-Спорт) 
Лишь один клуб КХЛ полностью соответствует требованиям технического 
регламента по освещенности дворцов, лига будет штрафовать нарушителей, 
заявил президент КХЛ Дмитрий Чернышенко. 

перейти к статье 

Первый рейтинг клубов КХЛ будет составлен по итогам "регулярки" 
(Чемпионат.com) 



 

 

Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко рассказал, как часто будет публиковаться 
рейтинг клубов КХЛ. 

перейти к статье 

Чернышенко: "Слован" предоставил КХЛ гарантию выплат 
задолженностей до 30 сентября (ТАСС) 
Братиславский "Слован" предоставил Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) 
гарантию выплат задолженностей до 30 сентября. Об этом журналистам 
рассказал президент лиги Дмитрий Чернышенко. 

перейти к статье 

ХК "Сибирь" получит порядка 9,5 миллиона рублей от КХЛ - Фастовский 
(Р-Спорт) 
Новосибирская "Сибирь" получит порядка 9,5 миллиона рублей от КХЛ после 
распределения доходов, полученных лигой от продажи прав на матчи в сезоне-
2016/17, сообщил агентству "Р-Спорт" генеральный менеджер сибирского клуба 
Кирилл Фастовский. 

перейти к статье 

"Амур" мотивируют не какие-то распоряжения КХЛ, а собственные 
болельщики - Могильный (Р-Спорт) 
Игроков и сотрудников хабаровского "Амура" мотивирует не КХЛ и ее решение 
об исключении трех клубов по итогам сезона-2017/18, а собственные 
болельщики, заявил агентству "Р-Спорт" президент дальневосточников 
Александр Могильный. 

перейти к статье 

КХЛ учредила приз имени Сергея Гимаева за верность хоккею (ТАСС) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) учредила приз имени Сергея Гимаева, 
который будет вручаться за верность хоккею. Такое решение было принято на 
заседании совета директоров КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ продолжит помогать ветеранам отечественного хоккея 
(Чемпионат.com) 
Совет директоров КХЛ на общем собрании учредителей рассмотрел вопросы 
поддержки ветеранов отечественного хоккея, а также финансирования детских и 
юношеских хоккейных программ. 

перейти к статье 

Есмантович: очень важно, что КХЛ чтит ветеранов (Чемпионат.com) 
Президент ЦСКА Игорь Есмантович прокомментировал появление приза имени 
Сергея Гимаева, который ранее назывался "За верность хоккею". 

перейти к статье 

Присутствие Третьяка в совете директоров КХЛ пойдет на пользу всем - А. 
Медведев (Р-Спорт) 
Присутствие президента ФХР Владислава Третьяка в совете директоров КХЛ 
пойдет на пользу всем сторонам, заявил член совета директоров КХЛ Александр 
Медведев. 

перейти к статье 



 

 

КХЛ внесет в регламент изменения, связанные с санкциями к клубам за 
задержку зарплаты (Р-Спорт) 
Александр Рогулев. Совет директоров Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
внесет в регламент изменения, предусматривающие штрафные санкции к 
клубам, задерживающим выплату хоккеистам и тренерам заработной платы и 
других вознаграждений, предусмотренных контрактом, сообщается в пресс-
релизе КХЛ. 

перейти к статье 

Тафгай "Барыса" Рыспаев пройдет месяц испытательного срока в ВХЛ 
(Чемпионат.com) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко высказался на тему бессрочной 
дисквалификации тафгая "Барыса" Дамира Рыспаева. 

перейти к статье 

Рыспаева прощают и ждут в КХЛ! Итоги совета директоров 
(Чемпионат.com) 
Дамиру предстоит испытательный срок в ВХЛ. 

перейти к статье 

 
Допинг  

 
Фазель: IIHF не видит оснований не допускать сборные России по хоккею 
на ОИ-2018 (ТАСС) 
Международная федерация хоккея (IIHF) не видит оснований не допускать 
мужскую и женскую сборные России к участию в Олимпийских играх 2018 года. 
Об этом на 131-й сессии Международного олимпийского комитета (МОК) 
сообщил президент ИИХФ Рене Фазель. 

перейти к статье 

Фазель: семь допинг-проб, взятых IIHF и ФХР в 2016 году, оказались 
положительными (ТАСС) 
Семь допинг-проб из 400, которые были взяты Международной федерацией 
хоккея (IIHF) и Федерацией хоккея России (ФХР) в 2016 году, оказались 
положительными. Об этом на 131-й сессии Международного олимпийского 
комитета (МОК) заявил президент IIHF Рене Фазель. 

перейти к статье 

Фазель: IIHF не будет ужесточать санкции в отношении Зарипова, если он 
перейдет в НХЛ (ТАСС) 
Международная федерация хоккея (IIHF) не будет применять дополнительные 
санкции в отношении дисквалифицированного за допинг российского 
нападающего Даниса Зарипова, если он примет решение продолжить карьеру в 
одном из клубов Национальной хоккейной лиги (НХЛ). Об этом ТАСС сообщил 
президент IIHF Рене Фазель. 

перейти к статье 

КХЛ в этом сезоне продолжит сотрудничество с независимыми 
лабораториями WADA (ТАСС) 
Допинг-пробы игроков Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) в сезоне-2017/18 
продолжат тестировать в независимых лабораториях, аккредитованных 



 

 

Всемирным антидопинговым агентством (WADA). Об этом журналистам 
рассказал президент лиги Дмитрий Чернышенко. 

перейти к статье 

 
Федерация хоккея России 

 
Президент ФХР Владислав Третьяк вошел в состав совета директоров 
КХЛ (Чемпионат.com) 
В Москве состоялось общее собрание учредителей Континентальной хоккейной 
лиги, на котором были рассмотрены результаты деятельности организации за 
2016 календарный год, а также избран состав совета директоров КХЛ на сезон 
2017/2018. Президент Федерации хоккея России, депутат Государственной Думы 
Владислав Третьяк стал новым членом корпоративного органа управления лиги.  

перейти к статье 

Владислав Третьяк: "Я не выступаю за сокращение клубов КХЛ, а хочу 
видеть качество" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Президент ФХР Владислав Третьяк после заседания совета директоров КХЛ 
отметил, что лига приняла решение о поддержке множества детских турниров. 
Он также добавил, что не выступает за сокращение команд в КХЛ, а хочет видеть 
качество. 

перейти к статье 

Третьяк: главная задача - бороться с допингом, чтобы его в нашем хоккее 
не было (Чемпионат.com) 
Президент ФХР, новый член совета директоров Владислав Третьяк подвел итоги 
заседания совета директоров КХЛ. 

перейти к статье 

Владислав Третьяк: "Клубам надо биться за болельщиков и перенять 
опыт СКА" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Президент ФХР Владислав Третьяк после заседания совета директоров КХЛ и 
общего собрания участников лиги завил, что его беспокоит посещаемость 
матчей чемпионата. Руководитель федерации поставил клубам в пример 
петербургский СКА. 

перейти к статье 

Третьяк заявил, что его волнует посещаемость матчей КХЛ (ТАСС) 
Посещаемость матчей чемпионата Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
вызывает обеспокоенность. Об этом журналистам заявил президент Федерации 
хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Андрей Коваленко: "В олимпийский сезон надеемся на минимум 
тренерских отставок" (Russia-hockey.ru) 
О последних событиях в КХЛ - глава профсоюза игроков и тренеров, для Russia-
Hockey.ru  

перейти к статье 



 

 

Корешков достойно ответил критикам. Рейтинг тренеров в КХЛ. Восток 
(Чемпионат.com) 
А Андриевский и Аболс сильно разочаровали. 

перейти к статье 

Василий Филипенко: Возможность отставки Захаркина на данный момент 
не рассматривается (Советский спорт) 
Генеральный директор "Югры" Василий Филипенко заявил, что тренерский штаб 
команды во главе с Игорем Захаркиным продолжит работу.  

перейти к статье 

Пиво на матчах ХК "Авангард" будет реализовываться в специально 
отведенных местах (ТАСС) 
Клуб Континентальной хоккейной лиги "Авангард" достиг договоренности с 
Управлением МВД по Омской области о продаже пива на "Арене-Омск" во время 
матчей. Как сообщает пресс-служба клуба, напиток будет реализовываться в 
специально отведенных местах. 

перейти к статье 

Скальп снимут, но не с Никитина. Рейтинг тренеров в КХЛ. Запад 
(Чемпионат.com) 
Кого первым отправят в отставку: Дуайера или Озолиньша? 

перейти к статье 

Величкин: СКА на данный момент собрал все лучшее в российском хоккее 
(ТАСС) 
Санкт-петербургский СКА собрал все самое лучшее в российском хоккее. Такое 
мнение ТАСС высказал вице- президент магнитогорского клуба Континентальной 
хоккейной лиги "Металлург" Геннадий Величкин. 

перейти к статье 

Губарев: будем серьезно разбираться с ошибками тренерского штаба 
"Трактора" (Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер "Трактора" Евгений Губарев после поражения в матче с 
"Локомотивом" (1:3) заявил, что на старте сезона тренерский штаб Анвара 
Гатиятулина допускает серьезные ошибки, с которыми надо разбираться. 

перейти к статье 

Итоги дня КХЛ: ЦСКА проиграл "Адмиралу", а в "Тракторе" сменится 
тренер? (Чемпионат.com) 
"Адмирал" стал первым после СКА, кто обыграл команду Никитина. 

перейти к статье 

ЦСКА устал побеждать (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Московские армейцы, измотанные выездом в Китай и на Дальний Восток, 
уступили "Адмиралу", президент КХЛ Дмитрий Чернышенко признал долги 
"Слована, а "Авангарду" омские власти разрешили продавать на арене пиво. 

перейти к статье 

Обзор дня: Задоров вздумал воевать с "Колорадо". Прав ли молодой 
защитник? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. Посмотрели матч "Салават Юлаев" - "Торпедо"? 
Загрустили? А именно такой уфимский клуб я видел на турнире в Нижнем 



 

 

Новгороде и потому волновался по поводу потери еще одной зрелищной 
команды.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 
"Спартак" расстался с Синицыным (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
"Спартак" расторг контракт с защитником Дмитрием Синицыным, сообщили "СЭ" 
в пресс-службе клуба. Накануне двухлетнее соглашение было расторгнуто по 
соглашению сторон. В нынешнем чемпионате КХЛ 23-летний защитник не сыграл 
и продолжает восстанавливаться от травмы. 

перейти к статье 

"Югра" подписала пробный контракт с форвардом Бортниковым 
(Sports.ru) 
"Югра" подписала пробный контракт с форвардом Игорем Бортниковым, 
сообщается на официальном сайте клуба.  

перейти к статье 

Салминен заключил контракт с московским "Динамо" на один сезон 
(Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", финский форвард Сакари Салминен заключил 
контракт с московским "Динамо". Соглашение между игроком и московской 
командой КХЛ будет рассчитано на один год. 

перейти к статье 

Форвард Павел Варфоломеев на новых условиях переподписал контракт 
с "Югрой" (Чемпионат.com) 
"Югра" на новых условиях переподписала договор с нападающим Павлом 
Варфоломеевым. "Автомобилист" и новокузнецкий "Металлург" совершили 
обмен. В Екатеринбург переходит защитник Марк Петров в Новокузнецк - 
нападающий Константин Пархоменко. "Торпедо" подписало двусторонний 
контракт сроком на один год с нападающим Захаром Черновым. Об этом 
сообщается на официальном сайте КХЛ. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Форвард "Вашингтона" Кузнецов признался, что летом рассматривал 
вариант возвращения в КХЛ (ТАСС) 
Нападающий клуба Национальной хоккейной лини (НХЛ) "Вашингтон" Евгений 
Кузнецов рассказал, что до подписания нового контракта рассматривал вариант 
возвращения в Континентальную хоккейную лигу (КХЛ) из-за возможности 
участвовать в Олимпийских играх 2018 года. Слова спортсмена приводит портал 
Russian Machine Never Breaks. 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Почему Александр Овечкин не предатель (Р-Спорт) 
Руководитель редакции "Р-Спорт" Василий Конов рассуждает о заявлении 
Александра Овечкина по ОИ-2018 и последовавшей за ним реакции 
общественности.  



 

 

перейти к статье 

Рогозин считает, что при желании Овечкин смог бы сыграть за сборную на 
Олимпиаде-2018 (ТАСС) 
Вице-премьер правительства России Дмитрий Рогозин считает, что российский 
хоккеист Александр Овечкин при желании смог бы сыграть за национальную 
сборную на Олимпиаде-2018. 

перейти к статье 

Валерий Каменский: "Овечкин и Малкин? В России есть молодые игроки, 
которые могут выиграть Олимпиаду" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Член совета директоров КХЛ Валерий Каменский выразил уверенность в том, что 
таким хоккеистам, как Александр Овечкин и Евгений Малкин было бы интересно 
принять участие в Олимпийских играх. При этом он подчеркнул, что кроме них в 
России молодые игроки, которые могут завоевать золото Игр в Пхенчхане. 
Система победила. Худший год в карьере Овечкина 

перейти к статье 

Заявление Александра Овечкина по ситуации с Олимпийскими играми 
2018 года (Р-Спорт) 
Нападающий клуба НХЛ "Вашингтон" и сборной России по хоккею Александр 
Овечкин сделал официальное заявление по поводу ситуации, возникшей между 
НХЛ, МОК и IIHF. Оно опубликовано на официальном сайте лиги. Агентство "Р-
Спорт" приводит текст заявления полностью.  

перейти к статье 

Убитая мечта. Даже Овечкин не запугал НХЛ (Чемпионат.com) 
У НХЛ всегда на первом месте бизнес, и никто этого не изменит. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Президент СКА Тимченко переизбран на пост председателя совета 
директоров КХЛ (ТАСС, Москва, 15 сентября 2017) 
Президент санкт-петербургского СКА Геннадий Тимченко переизбран на пост 
председателя совета директоров Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Об 
этом сообщает пресс-служба лиги. 
Решение было принято во время заседания нового состава совета директоров 
лиги. 
В общий состав совета директоров КХЛ на сезон-2017/18, помимо Тимченко, 
вошло 18 человек: президент КХЛ Дмитрий Чернышенко, вице-президент КХЛ 
Валерий Каменский, главный арбитр лиги Алексей Анисимов, член правления 
КХЛ Геннадий Величкин, президент ХК ЦСКА Игорь Есмантович, вице-президент 
"Транснефти" Борис Король, гендиректор "Татнефть" Наиль Маганов, зампред 
правления "Газпром" Александр Медведев, директор Департамента спорта 
высших достижений Минспорта РФ Алексей Морозов, президент ХК "Металлург" 
(Магнитогорск) Виктор Рашников, председатель правления Федерации хоккея 
России (ФХР) Аркадий Ротенберг, заместитель президента КХЛ Роман 
Ротенберг, президент "Итера Латвия" Юрис Савицкас, член правления КХЛ 
Кирилл Фастовский, первый зампред комитета Госдумы РФ по физической 
культуре, спорту, туризму и делам молодежи, Министр внутренних дел 
Белоруссии Игорь Шуневич, генменеджер ХК "Йокерит" Яри Курри и президент 
ФХР Владислав Третьяк. 
Тимченко занимает данный пост с 2012 года, после ухода с этой должности 
Вячеслава Фетисова. Президентом СКА Тимченко является с 2011 года.  

http://tass.ru/sport/4564998 

Похожие сообщения (12): 

• NewsRbk.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• News.hi.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 15 сентября 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 15 сентября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 15 сентября 2017 

• Nnewsti.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Sport.ру, Москва, 15 сентября 2017 

• LiveTV (livetv111.net), Москва, 15 сентября 2017 

• Sport5online.com, Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Тимченко: КХЛ впервые вышла в положительные показатели чистой 
прибыли (Чемпионат.com, Москва, 15 сентября 2017) 
Председатель совета директоров КХЛ Геннадий Тимченко подвел итоги общего 
собрания учредителей КХЛ. 

http://tass.ru/sport/4564998
http://newsrbk.ru/news/4891480-istochnik-prezident-ska-timchenko-pereizbran-na-post-predsedatelya-soveta-direktorov-khl.html
https://news.hi.ru/sport/48612
https://news.rambler.ru/sport/37911266-istochnik-prezident-ska-timchenko-pereizbran-na-post-predsedatelya-soveta-direktorov-khl/
https://newsae.ru/novosti/prezident_ska_timchenko_pereizbran_na_post_predsedatelya_soveta_direktorov_khl_173159/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_51027/
http://gazeta-margust.ru/prezident-ska-timchenko-pereizbran-na-post-predsedatelya-soveta-direktorov-kkhl
http://nnewsti.ru/sport/212994-istochnik-prezident-ska-timchenko-pereizbran-na-post-predsedatelya-soveta-direktorov-khl.html
https://www.sport.ru/hockey/Prezident_SKA_Timchenko_pereizbran_na_post_predsedatelya_soveta_direktorov_KHL/article372271/
http://livetv.sx/lenta/145778_gennadiy_timchenko_ostalsa_predsedatelem_soveta_direktorov_khl/
http://sport5online.com/news/gennadiy-timchenko-ostalsya-predsedatelem-soveta-direktorov-khl.html


 

 

"Был важный совет директоров, впервые вышли в положительные показатели 
чистой прибыли, в районе 120 миллионов рублей. Распределили между клубами 
более 300. Стабилизационный фонд в районе 500 миллионов. 
Проблема у нас одна - не хватает больших красивых стадионов. Хоккей стал 
популярен вновь. Стратегически вынуждены расставаться с клубами, которые 
игру не показывают, и трансляций нормальных нет. Будем брать новые, может 
быть, из Европы. В Петербурге есть планы построить арену на 20 тысяч", - сказал 
Тимченко журналистам. 

https://www.championat.com/hockey/news-2902032-timchenko-khl-vpervye-vyshla-v-
polozhitelnye-pokazateli-chistoj-pribyli.html 

Похожие сообщения (6): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 15 сентября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Fromua.news, Киев, 15 сентября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 15 сентября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ получила прибыль в размере 120 млн рублей по итогам сезона-
2016/17 (ТАСС, Москва, 15 сентября 2017) 
Прибыль Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) по итогам сезона-2016/17 
составила 120 млн рублей. Об этом журналистам рассказал председатель 
совета директоров лиги Геннадий Тимченко. 
Заседание совета директоров КХЛ прошло в Москве в пятницу. 
"Сегодня был важный совет директоров. КХЛ впервые получила прибыль, мы 
заработали 120 млн рублей. Среди клубов было распределено 330 млн рублей. 
Наш стабилизационный фонд составляет 500 млн рублей", - сказал Тимченко. 
По словам президента лиги Дмитрия Чернышенко, общая сумма выплат 
составила 352 млн рублей. "Но с учетом того, что двум клубам, имеющим 
задолженность перед нами, деньги не выплачиваются, будет выплачено 330 
млн. Совет директоров решил дополнительно распределить 100 млн рублей 
внутри 330 млн, которые распределяются в зависимости от посещения 
домашних матчей. Таким образом мы стимулируем клубы для увеличения 
вместимости арен и их заполняемости", - сказал Чернышенко. 
Сумма выплат клубам за последние три года выросла, отметил глава лиги. "В 
первый сезон работы новой команды лиги мы выплатили 114 млн, потом 243 млн, 
сейчас - 352 млн, и это хорошая динамика, которую хотелось бы сохранить. 
Главный источник - продажа телевизионных прав, поэтому наше основное 
внимание сфокусировано на том, чтобы телевизионный продукт становился все 
более и более высокого качества. Для этого нужно, чтобы и хоккеисты играли 
хорошо, и зрители были на трибунах, и освещенность арен была хорошей", - 
сказал он. 
Чернышенко пояснил, что 40% прибыли распределяется между всеми клубами. 
"Дальше работает принцип телевизионного спроса: 30% распределяется в 
зависимости от того, из какого города было показано больше игр и где больше 
телевизионный спрос, в том числе и на зарубежные права вещания из 30 стран. 
Это является существенным источником нашего дохода", - отметил он.  

https://www.championat.com/hockey/news-2902032-timchenko-khl-vpervye-vyshla-v-polozhitelnye-pokazateli-chistoj-pribyli.html
https://www.championat.com/hockey/news-2902032-timchenko-khl-vpervye-vyshla-v-polozhitelnye-pokazateli-chistoj-pribyli.html
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_51046/
http://fromua.news/article/53797117/vishli-v-plyus-120-mln-rubley-pribili-za-sezon-i-drugie-itogi-soveta-di/
https://newsae.ru/novosti/vyshli_v_plyus_120_mln_rubley_pribyli_za_sezon_i_drugie_itogi_soveta_direktorov_khl/
http://gazeta-margust.ru/vyshli-v-plyus-120-mln-rublejj-pribyli-za-sezon-i-drugie-itogi-soveta-direktorov-kkhl
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/31020391/


 

 

http://tass.ru/sport/4565264 

Похожие сообщения (8): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 15 сентября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• VN (vigornews.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 15 сентября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Тимченко: КХЛ попрощается с клубами, не соответствующими критериям 
лиги (ТАСС, Москва, 15 сентября 2017) 
Континентальную хоккейную лигу (КХЛ) покинут клубы, которые не 
соответствуют ее критериям, вместо них в лигу могут быть включены команды из 
Европы. Об этом журналистам рассказал председатель совета директоров лиги 
Геннадий Тимченко. 
В пятницу в Москве прошло заседание совета директоров КХЛ. 
"Мы вынуждены прощаться с некоторыми клубами, которые не соответствуют 
критериям. Будем с такими бороться. Будем брать в лигу новые клубы - 
возможно, даже из Европы", - сказал Тимченко. 
В регулярном чемпионате КХЛ сезона-2017/18 выступают 27 клубов.  

http://tass.ru/sport/4565287 

К заголовкам сообщений 

 

Тимченко назвал малое количество больших и современных арен 
основной проблемой КХЛ (Р-Спорт, Москва, 15 сентября 2017) 
Председатель совета директоров КХЛ Геннадий Тимченко считает, что основной 
проблемой лиги является малое количество больших современных арен; он 
также заявил, что лига будет избавляться от несоответствующих регламенту 
команд и привлекать качественные клубы, возможно из Европы. 
В пятницу в Москве состоялось общее собрание учредителей Континентальной 
хоккейной лиги, на котором были рассмотрены результаты деятельности 
организации за 2016 календарный год, а также избран состав совета директоров 
КХЛ на сезон-2017/18. 
"Основная проблема КХЛ очевидна - мало больших и современных арен. Будем 
избавляться от несоответствующих регламенту клубов. Будем привлекать 
качественные клубы, возможно из Европы", - заявил Тимченко журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20170915/1125768849.html 

Похожие сообщения (2): 

• Profi-news.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

http://tass.ru/sport/4565264
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_51030/
http://newsrbk.ru/news/4891836-khl-poluchila-pribyil-v-razmere-120-mln-rubley-po-itogam-sezona-201617.html
https://newsae.ru/novosti/khl_poluchila_pribyl_v_razmere_120_mln_rubley_po_itogam_sezona-2016_17/
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/31017898/
http://vigornews.ru/sport/309467_KHL_poluchila_pribyl_v_razmere_120_mln_rublei_po_itogam_sezona201617.html
http://gazeta-margust.ru/kkhl-poluchila-pribyl-v-razmere-120-mln-rublejj-po-itogam-sezona-201617
http://tass.ru/sport/4565287
https://rsport.ria.ru/hockey/20170915/1125768849.html
https://profi-news.ru/sport/20170915/567938/


 

 

Новая 20-тысячная арена в Петербурге может появиться в течение 4-5 лет 
- Тимченко (Р-Спорт, Москва, 15 сентября 2017) 
Новая ледовая арена на 20 тысяч зрителей в Санкт-Петербурге может появиться 
в течение четырех-пяти лет, заявил председатель совета директоров, президент 
петербургского СКА, председатель совета директоров КХЛ Геннадий Тимченко. 
В мае сообщалось, что хоккейный клуб СКА рассматривает возможность 
строительства новой ледовой арены, рассчитанной на 20 тысяч зрителей, в 
непосредственной близости от Московского парка Победы. О сроках 
строительства не сообщалось. 
"Планы по строительству дворцов есть и в Новосибирске, и в Нижнем Новгороде. 
Я разговаривал с губернатором, он ищет сейчас инвестора, мы ведем беседы на 
этот счет. Кроме того, в Петербурге есть планы по строительству новой арены 
на 20 тысяч зрителей, первой в России такого масштаба. Сложно сказать срок, 
это пока план. Думаю, это будет в промежутке 4-5 лет", - сказал Тимченко 
журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20170915/1125770980.html 

Похожие сообщения (4): 

• Profi-news.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 15 сентября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

Геннадий Тимченко: "Обидно, что НХЛ ставит финансовые показатели 
выше Олимпиады" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 сентября 
2017) 
Председатель совета директоров КХЛ Геннадий Тимченко подчеркнул, что ему 
очень жаль, что НХЛ ставит финансовые показатели выше Олимпиады. Он также 
выразил надежду, что сборная России и без игроков из НХЛ выступит успешно 
на турнире в Пхенчхане.  
Напомним, что НХЛ приняла решение не прерывать регулярный чемпионат на 
Игры-2018 и не пускать своих игроков на турнир.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/gennadiy-timchenko-
obidno-chto-nhl-stavit-finansovye-pokazateli-vyshe-olimpiady-1309305/ 

Похожие сообщения (1): 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Чернышенко: "Команды, которые покинут лигу, будут известны 
уже по итогам гладкого чемпионата" (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 15 сентября 2017) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко отметил хорошую финансовую динамику 
лиги. 
ФИНАНСОВАЯ ДИНАМИКА КХЛ ХОРОШАЯ. ХОТИМ ЕЕ СОХРАНИТЬ  
- Сегодня у нас было первое в юбилейном сезоне заседание совета директоров, 
избрание участников КХЛ. Сначала было Общее Собрание участников 
предыдущего состава Совета Директоров, потом был избран новый состав и 
новый председатель, которым стал Геннадий Тимченко.  
Самой главной новостью сегодняшнего дня стало рекордное решение о выплате 
клубам. Было принято решение выплатить 352 миллиона рублей, но с учетом 

https://rsport.ria.ru/hockey/20170915/1125770980.html
https://profi-news.ru/sport/20170915/567983/
http://newsrbk.ru/news/4892249-novaya-20-tyisyachnaya-arena-v-peterburge-mozhet-poyavitsya-v-techenie-4-5-let-timchenko.html
http://www.hockey-world.net/khl/180215-novaya-20-tysyachnaya-arena-v-peterburge-mozhet-poyavitsya-v-techenie-4-5-let
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/gennadiy-timchenko-obidno-chto-nhl-stavit-finansovye-pokazateli-vyshe-olimpiady-1309305/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/gennadiy-timchenko-obidno-chto-nhl-stavit-finansovye-pokazateli-vyshe-olimpiady-1309305/
https://news.rambler.ru/sport/37912370-gennadiy-timchenko-obidno-chto-nhl-stavit-finansovye-pokazateli-vyshe-olimpiady/


 

 

того, что двум выбывшим клубам, которые имеют перед нами задолженности, мы 
не выплачиваем - сумма составит триста тридцать один миллион.  
В первый сезон работы новой команды лиги мы выплатили сто четырнадцать 
миллионов, потом было двести сорок три миллиона. То есть это хорошая 
динамика. Хотелось бы ее сохранить.  
Главный источник этих средств - продажа телеправ, поэтому сейчас основное 
внимание с точки зрения качества продукта сфокусировано на том, чтобы этот 
продукт был самого высокого качества. Для этого надо, чтобы и хоккеисты играли 
хорошо, и зрители были на трибунах, и была освещенность арен. Много 
факторов, на которые мы разными способами влияем, в том числе распределяя 
доходы, которые получает лига. Мы каждый раз принимаем решение, что не 
распределяем чистую прибыль, а направляем ее на уставные цели. У нас нет 
задачи получения прибыли для акционеров, мы направляем деньги на развитие 
хоккея, распределяя между клубами. При этом часть средств распределяется по 
сложной схеме, когда сорок процентов распределяется между всеми клубами, а 
дальше идет принцип телевизионного спроса. То есть тридцать процентов 
оставшихся денег распределяются в зависимости от того, из какого города 
больше игр было показано и где больше телевизионный спрос. В том числе и 
зарубежные права. Мы вещаем более чем в тридцати странах и это 
существенный источник дохода лиги. А вот что касается дополнительного 
распределения средств, Совет Директоров принял решение дополнительно 
распределить 100 миллионов рублей в зависимости от посещения домашних 
матчей. Так мы симулируем клубы, чтобы у них увеличивалась вместимость и 
заполняемость арен.  
Хотел бы отметить еще один важный момент: новокузнецкий "Металлург" играет 
с этого сезона в Высшей лиге, но как участник прошлого чемпионата КХЛ он 
также получит свою долю от продажи телевизионных прав и от дополнительной 
прибыли. Были рекомендации от членов Совета Директоров, чтобы эти средства 
были направлены на развитие молодежного хоккея. В Новокузнецке прекрасная 
детская школя, молодежная команда.  
КЛУБЫ-ДОЛЖНИКИ БУДУТ ПЛАТИТЬ ШТРАФЫ В ДВАДЦАТЬ ПРОЦЕНТОВ ОТ 
СУММЫ ДОЛГА  
На прошлом совете директоров КХЛ было принято решение, чтобы у нас была 
возможность штрафовать клубы, которые не погасят задолженности перед 
игроками и тренерами до 1 июля на 20 процентов от суммы задолженности. До 
этого у нас сложилась некрасивая практика, когда клубы выходили в сезон с 
долгами. В этом чемпионате такая практика прекратилась. Если у нас обычно 
почти 1,5 миллиарда рублей долгов переходили из года в год, то сейчас, 
благодаря этой инициативе, мы начали сезон практически без долгов. Сегодня 
совет директоров, посчитав эту инициативу эффективной, принял решение 
внести в регламент изменения, которые обязывают клубы, задерживающие 
выплаты игрокам и тренерам на два и более месяцев, платить штраф в двадцать 
процентов от суммы долга.  
Сейчас есть задолженность только у "Слована" в размере 30 миллионов рублей. 
Он предоставил письменную гарантию о погашении долга до 30 сентября.  
Также я бы хотел затронуть еще одну тему. В марте из жизни ушел наш большой 
друг, комментатор и эксперт Сергей Гимаев. Мы пообещали, что увековечим его 
память. Сегодня совет директоров утвердил решение присвоить имя Сергея 
Гимаева призу "За верность хоккею", который будет ежегодно вручаться 
лучшему играющему ветерану - наставнику. Все необходимые юридически 
действия с родственниками Сергея Гимаева проведены.  



 

 

Мы еще обещали увековечить память нашего легендарного олимпийского 
чемпиона Владимира Петрова, который тоже нас покинул в прошлом году, но 
Федерация хоккея России приняла решение назвать главный трофей Высшей 
хоккейной лиги его именем. Будем считать, что этот долг мы выполнили.  
Новый состав Совета Директоров уже успел рассмотреть несколько вопросов, в 
том числе продолжение программы ежемесячной материальной помощи 
ветеранам хоккея. В этом списке более шестидесяти человек. Детский хоккей - 
это также одна из программ лиги. Деньги будут направляться в Федерацию 
хоккея России каждый год из нашего стабилизационного фонда, который в этом 
году превысил 0,5 миллиарда рублей. А дальше эти средства будут 
распределяться по различным детским программам. Также мы будем 
участвовать в финансировании множества мероприятий, таких, как "Золотая 
шайба", "Школа Третьяка " и тд. В целом на финансирование детских программ 
мы каждый год будем выделять 60 миллионов рублей.  
Хотелось бы также пару слов сказать по началу сезона. Я считаю, что чемпионат 
получается интересным. Дамокловым мечом является выполнение стратегии, 
согласно которой в следующем году будет двадцать четыре клуба, а 
нарушающие баланс по восьми показателям после окончания регулярного 
чемпионата будут переведены в ВХЛ. Мы уже видим различные усиления от 
клубов, находящихся в нижней части таблицы.  
В чемпионате идет интересная борьба. Еще не прошло и месяца со старта 
сезона, а мы уже увидели много матчей с неожиданной развязкой и Найджел 
Доус уже удивляет своими хет-триками и дублями. Мы видим новый "Барыс" с 
интересной позицией в сезоне. Радует, что проявляют себя молодые игроки, 
которые вернулись из НХЛ и других североамериканских лиг.  
РЫСПАЕВ РАСКАЯЛСЯ И ПЕРЕСМОТРЕЛ СВОЕ ОТНОШЕНИЕ  
- Будет ли отменена дисквалификация Дамира Рыспаева?  
- Напомню, что он был бессрочно дисквалифицирован в августе 2016 года после 
инцидента в выставочном матче. У нас есть обращение Федерации хоккея 
России, профсоюза игроков, "Барыса" и самого хоккеиста. С грубостью мы 
продолжаем бороться. В то же время сам Рыспаев раскаялся и за год 
пересмотрел свое отношение. Мы предлагаем ему в течение месяца выступать 
в чемпионате ВХЛ. Если в этот период не будет повторения неадекватного 
поведения, тогда дадим ему возможность выступить в лиге. Мы дадим такую 
рекомендацию Дисциплинарному комитету лиги, который состоится 19 сентября. 
Окончательное решение будет принято после заседания Дисциплинарного 
комитета КХЛ и ФХР.  
- Будет ли публиковаться промежуточный рейтинг на исключение клубов из КХЛ?  
- Пока планируем сделать это дважды: по итогам гладкого чемпионата и сезона. 
Тогда и примем решение об исключении. Все промежуточные итоги - полная 
спекуляция.  
- Может ли оказаться так, что будет отчислен участник плей-офф?  
- Это маловероятно, так что все, скорее всего, будет ясно по итогам гладкого 
чемпионата.  
- Игроки НХЛ не едут на Олимпиаду. Каково ваше мнение на этот счет?  
- В 2014 году была похожая ситуация, когда после многих встреч IIHF пошла 
навстречу финансовым и логистическим требованиям НХЛ. Для нас было важно, 
чтобы на главном хоккейном празднике четырехлетия сыграли сильнейшие 
команды мира. На этот раз НХЛ решила до конца следовать своим финансовым 
интересами и не прерывать сезон на Олимпиаду в Корее. Это создало много 
проблем для игроков национальных сборных, которые считают Игры наивысшей 
точкой карьеры. Помимо спортсменов пострадали болельщики. Несмотря на это 



 

 

конкуренция на олимпийском турнире будет примерно на том же уровне. Наша 
лига приняла решение, что каждый клуб КХЛ, командирующий игроков в 
сборную, имеет право выводить двоих хоккеистов за потолок зарплат.  
- ЦСКА подписал многих игроков до 2020 года. Как при этом будет соблюдаться 
жесткий потолок зарплат за сезон до этого?  
- Клубы сами голосовали и выразили свое мнение, в том числе представители 
ЦСКА и СКА. Они отдают себе отчет, исходя из финансовых возможностей.  
- Как будет организован допинг-контроль в этом сезоне?  
- Мы тестируем игроков КХЛ в трех независимых лабораториях под контролем 
ВАДА (через компанию "Спортаккорд" - прим. "СЭ"). Наша лига осталась в 
международной системе антидопингового контроля. Мы не подверглись 
санкциям, что говорит о том, что сделали правильный выбор. В текущем сезоне 
тестирование продолжится в таком же формате. Надеемся, вскоре российская 
лаборатория будет аккредитована и сможет брать пробы игроков.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/dmitriy-chernyshenko-komandy-
kotorye-pokinut-ligu-budut-izvestny-uzhe-po-itogam-gladkogo-chempionata-1309371/ 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ будет ежегодно выделять 60 миллионов рублей на развитие детского 
хоккея (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 сентября 2017) 
Президент Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Дмитрий Чернышенко заявил 
о том, что лига ежегодно будет выделять 60 миллионов рублей на развитие 
детского хоккея. По его словам, в рамках контракта с Федерацией хоккея России 
(ФХР) организация запланировала по этой теме расходы на 240 миллионов. 
- На финансирование и развитие детского хоккея КХЛ будет выделять 60 
миллионов ежегодно. В рамках контракта с ФХР мы запланировали по этой теме 
расходы на 240 миллионов рублей, - приводит ТАСС слова Чернышенко. - Деньги 
будут направляться в Федерацию хоккея России из нашего стабилизационного 
фонда, а далее федерация будет распределять эти деньги по различным 
детским программам самостоятельно. 
Новокузнецкий "Металлург" как участник прошлого чемпионата получит выручку 
от продажи ТВ-прав и прибыли, которая составит 5,8 миллиона рублей. Совет 
директоров рекомендовал клубу направить эти средства на развитие детско-
юношеского хоккея. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-budet-ezhegodno-vydelyat-60-
millionov-rubley-na-razvitie-detskogo-hokkeya-1309339/ 

Похожие сообщения (5): 

• Sport.ру, Москва, 15 сентября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

"Кузня" получит от дохода КХЛ 5,8 млн рублей (Чемпионат.com, Москва, 
15 сентября 2017) 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/dmitriy-chernyshenko-komandy-kotorye-pokinut-ligu-budut-izvestny-uzhe-po-itogam-gladkogo-chempionata-1309371/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/dmitriy-chernyshenko-komandy-kotorye-pokinut-ligu-budut-izvestny-uzhe-po-itogam-gladkogo-chempionata-1309371/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-budet-ezhegodno-vydelyat-60-millionov-rubley-na-razvitie-detskogo-hokkeya-1309339/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-budet-ezhegodno-vydelyat-60-millionov-rubley-na-razvitie-detskogo-hokkeya-1309339/
https://www.sport.ru/hockey/KHL_budet_ejegodno_vydelyat_60_millionov_rubley_na_razvitie_detskogo_hokkeya/article372279/
http://allhockey.ru/news/show/301010-_KHL_budet_ezhegodno_vydelyat_60_mln_rublej_na_razvitie_detskogo_hokkeya
http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI780476_KKhL_budet_vydelat_60_millionov_rublej_v_god_na_razvitije_detskogo_khokkeja
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI780476_KKhL_budet_vydelat_60_millionov_rublej_v_god_na_razvitije_detskogo_khokkeja
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/94907-uxc-gln-nnil-elncya-60-ic-gcn-b-bpessn-lnyoui-xuunya.html


 

 

Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко сообщил, что исключенный из лиги 
новокузнецкий "Металлург" получит свою часть от дохода лиги. 
"Новокузнецкий "Металлург", как участник прошлого сезона КХЛ, получит свою 
часть от дохода лиги. Это решение принято на совете директоров, чтобы клуб 
мог пустить его на развитие молодежного хоккея. У "Кузни" это получается 
хорошо. Сумма равна 5,8 млн рублей" 

https://www.championat.com/hockey/news-2902058-kuznja-poluchit-ot-dohoda-khl-5-
8-miln-rublej.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sport.mail.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ по итогам сезона-2016/17 выплатит СКА 40,4 млн руб, ЦСКА получит 
25,5 млн руб (Р-Спорт, Москва, 15 сентября 2017) 
Хоккейный клуб СКА (Санкт-Петербург) при распределении Континентальной 
хоккейной лигой (КХЛ) доходов, заработанных на продаже телеправ в сезоне-
2016/17, получит 40,4 миллиона рублей, московский ЦСКА - 25,5 миллиона, 
сообщается в релизе КХЛ. 
На заседании совета директоров КХЛ, которое состоялось в Москве в пятницу, 
было утверждено распределение между клубами доходов, полученных лигой от 
реализации телевизионных прав. В общей сложности по итогам прошлого сезона 
КХЛ выплатит клубам около 252 миллионов рублей за реализацию телеправ. 
Доход будет распределен между клубами с учетом трех принципов : 
- принцип участия (40% от общей суммы), согласно которому каждый клуб 
получит по 3 миллиона рублей, 
- принцип телевизионного спроса (30% от общей суммы), исходя из которого 
клубам будет выплачено от 538 тысяч до 8,3 миллиона рублей, 
- спортивный принцип (30% от общей суммы), учитывающий выступление клуба 
в регулярном чемпионате КХЛ и плей-офф прошлого сезона. 
Плюс по результатам финансово-хозяйственной деятельности КХЛ за сезон-
2016/17 было решено распределить между клубами дополнительно 100 
миллионов. Сумма, полученная каждым клубом, напрямую зависит от 
посещаемости его домашних матчей в прошедшем сезоне и варьируется от 1,5 
миллиона рублей до 6,9 миллиона. 
Таким образом, самые крупные суммы получат обладатель Кубка Гагарина 
прошлого сезона СКА и победитель регулярного чемпионата ЦСКА. Третья по 
величине сумма достанется финалисту Кубка Гагарина магнитогорскому 
"Металлургу" - 23,2 миллиона рублей. Минимальную сумму, связанную с 
продажей телеправ, получит новокузнецкий "Металлург", который был исключен 
из числа участников лиги на сезон-2017/18, - 5,8 миллиона рублей.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20170915/1125771984.html 
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К заголовкам сообщений 

 

НХЛ в вопросе ОИ руководствовалась лишь своими финансовыми 
соображениями - Чернышенко (Р-Спорт, Москва, 15 сентября 2017) 
НХЛ в вопросе отсутствия паузы в регулярном чемпионате на период зимних 
Олимпийских игр 2018 года руководствовалась исключительно своими 
финансовыми соображениями, что создало большое количество проблем для 
тех игроков, которые считали Игры высшей точкой профессиональной карьеры, 
заявил журналистам глава КХЛ Дмитрий Чернышенко. 
НХЛ ранее объявила, что не будет останавливать регулярный чемпионат на 
время проведения Игр-2018 в Пхенчхане. Во вторник глава Международной 
федерации хоккея (IIHF) Рене Фазель заявил, что шансов на более позднюю 
сделку с НХЛ больше нет. В пятницу форвард "Вашингтона" и сборной России 
Александр Овечкин назвал сложившуюся ситуацию "отстоем" и заявил, что из-за 
нее "проиграли все". 
"На этих Олимпийских играх НХЛ руководствовалась исключительно своими 
финансовыми соображениями. Это создало большое количество проблем для 
игроков тех национальных сборных, которые считали Игры высшей точкой 
профессиональной карьеры. Проиграли хоккеисты и болельщики. Но Олимпиада 
не перестанет быть Олимпиадой. Ценность трофея остается такой же. 
Конкуренция будет на том же уровне. Жалко, что за наши сборные не смогут 
играть все российские игроки", - заявил Чернышенко.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20170915/1125769415.html 
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К заголовкам сообщений 

Лишь один клуб КХЛ соответствует требованиям по освещенности 
дворцов - Чернышенко (Р-Спорт, Москва, 15 сентября 2017) 
Лишь один клуб КХЛ полностью соответствует требованиям технического 
регламента по освещенности дворцов, лига будет штрафовать нарушителей, 
заявил президент КХЛ Дмитрий Чернышенко. 
Заседание совета директоров КХЛ состоялось в Москве в пятницу. Одним из 
пунктов повестки дня был вопрос о соблюдении клубами КХЛ технического 
регламента и проведении фотометрических изменений освещенности на 
ледовых аренах. 
"Мы проводим инспектирование арен по их освещенности, планируем завершить 
его до конца сентября. На сегодняшний момент итоги неутешительные - лишь 
один клуб полностью соответствует параметрам освещенности арены. Пока 
будем штрафовать. Как вы знаете, 300 тысяч предусмотрено регламентом", - 
сказал Чернышенко на пресс-конференции.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20170915/1125770049.html 
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• Новости@Rambler.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 15 сентября 2017 
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Первый рейтинг клубов КХЛ будет составлен по итогам "регулярки" 
(Чемпионат.com, Москва, 15 сентября 2017) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко рассказал, как часто будет публиковаться 
рейтинг клубов КХЛ. 
"Рейтинг составляется два раза: по итогам регулярного чемпионата, а затем по 
итогам сезона. Все промежуточные подведения будет спекуляцией. Вряд ли 
рейтинг по итогам плей-офф и "регулярки" поменяется в отношении команд, 
которые будут внизу. Тогда клубы уже смогут понять, кто перейдет в ВХЛ, и 
скорректировать свою трансферную политику", - передает слова Чернышенко 
корреспондент "Чемпионата" Роман Соловьев. 
Жесткий потолок зарплат и 24 клуба. Какой будет КХЛ в 2023 году? 
По итогам совета директоров КХЛ из лиги не только исключена "Кузня", но и 
принят ряд реформ, в том числе о жестком потолке зарплат. 

https://www.championat.com/hockey/news-2902060-pervyj-rejting-klubov-khl-budet-
sostavlen-po-itogam-reguljarki.html 
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Чернышенко: "Слован" предоставил КХЛ гарантию выплат 
задолженностей до 30 сентября (ТАСС, Москва, 15 сентября 2017) 
Братиславский "Слован" предоставил Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) 
гарантию выплат задолженностей до 30 сентября. Об этом журналистам 
рассказал президент лиги Дмитрий Чернышенко. 
Ранее КХЛ сообщила, что "Слован" и владивостокский "Адмирал" не 
предоставили документы, подтверждающие погашение задолженностей перед 
хоккеистами за прошедший сезон. Крайним сроком выплат долгов клубами КХЛ 
игрокам являлось 1 июля. 
"На прошлом совете директоров было принято решение, что клубы, которые не 
погасят задолженности до июля этого года, будут оштрафованы на 20% от 
суммы задолженности. И в лиге сложилась некрасивая практика, когда на начало 
сезона клубы входили с долгами перед игроками. В этом сезоне это 
прекратилось: если раньше порядка 1,5 млрд рублей долгов переходило из года 
в год, то этот сезон мы начали практически без долгов благодаря этой 
инициативе, - рассказал Чернышенко. - Внесены изменения в регламент, 
которые будут постоянными: они обязывают клубы, которые задерживают 
выплаты на два и более месяца, выплачивать штраф в размере 30% от 
прибыли". 
Чернышенко сообщил, что единственным задолжником является "Слован". "Клуб 
предоставил письменную гарантию погашения долгов до 30 сентября", - 
подчеркнул глава лиги. 

http://tass.ru/sport/4565313 
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ХК "Сибирь" получит порядка 9,5 миллиона рублей от КХЛ - Фастовский 
(Р-Спорт, Москва, 15 сентября 2017) 
Новосибирская "Сибирь" получит порядка 9,5 миллиона рублей от КХЛ после 
распределения доходов, полученных лигой от продажи прав на матчи в сезоне-
2016/17, сообщил агентству "Р-Спорт" генеральный менеджер сибирского клуба 
Кирилл Фастовский. 
В пятницу в Москве проходит совет директоров КХЛ. Одним из пунктов повестки 
дня является вопрос о распределении доходов, полученных КХЛ от продажи 
прав на матчи чемпионата в минувшем сезоне. 
"Наш клуб получит порядка 9,5 миллиона рублей. Среди клубов, не попавших в 
плей-офф, это самая большая цифра. Разумеется, если бы попали в плей-офф, 
сумма была бы выше", - сказал Фастовский корреспонденту "Р-Спорт".  

https://rsport.ria.ru/hockey/20170915/1125766120.html 
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"Амур" мотивируют не какие-то распоряжения КХЛ, а собственные 
болельщики - Могильный (Р-Спорт, Москва, 15 сентября 2017) 
Игроков и сотрудников хабаровского "Амура" мотивирует не КХЛ и ее решение 
об исключении трех клубов по итогам сезона-2017/18, а собственные 
болельщики, заявил агентству "Р-Спорт" президент дальневосточников 
Александр Могильный. 
На совете директоров КХЛ в мае было принято решение о сокращении числа 
клубов КХЛ после сезона-2017/18 с 27 до 24. В числе вероятных кандидатов на 
исключение называются ханты-мансийская "Югра", череповецкая "Северсталь", 
подмосковный "Витязь", тольяттинская "Лада". "Амур" является одним из 
лидеров по средней посещаемости и заполняемости арены в КХЛ. 
"Нас мотивируют не какие-то распоряжения КХЛ, а люди, которые приходят 
поболеть за команду, - сказал Могильный. - Посмотрите, у нас два домашних 
матча - два аншлага. И эти люди ходят на хоккей из года в год, несмотря на 
результат. Естественно, все хотят попасть в плей-офф, хотят видеть 
интенсивные и жесткие игры. То, что в КХЛ сказали, что кто-то вылетит, а кто-то 
нет, я об этом даже не думаю. Если за нас что-то решили, то делать тут уже что-
то бесполезно". 
"Задача нашей команды - играть, набирать очки, биться каждый матч. И зрители, 
и ребята, и сотрудники клуба это понимают. Мы слишком далеко от принятий 
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каких-то решений, но все, что требуется с нашей стороны, мы делаем", - добавил 
он. 
Могильный отметил, что зарплатная ведомость "Амура" одна из самых 
маленьких в КХЛ. Ранее генеральный менеджер "Адмирала" Ильдар Мухометов 
заявлял, что их бюджет на команду занимает третье место с конца в КХЛ. 
"Бюджет на команду плавает, сегодня он один, завтра - другой. Могу сказать, что 
мы примерно там же, где и, по вашим словам, "Адмирал". Может быть, даже еще 
меньше", - сказал Могильный.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20170915/1125759738.html 
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КХЛ учредила приз имени Сергея Гимаева за верность хоккею (ТАСС, 
Москва, 15 сентября 2017) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) учредила приз имени Сергея Гимаева, 
который будет вручаться за верность хоккею. Такое решение было принято на 
заседании совета директоров КХЛ. 
"Приз имени Гимаева будет вручаться ветерану - наставнику, - рассказал вице-
президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий Кобылянский. - Это 
действующий возрастной хоккеист, который совмещает в себе функции игрока и 
наставника для партнеров". 
Приз памяти Владимира Петрова, который скончался 28 февраля, было решено 
не учреждать, поскольку его имя уже присвоено кубку, вручаемому победителю 
чемпионата Высшей хоккейной лиги. 
Известный хоккейный тренер и телекомментатор Сергей Гимаев скончался 18 
марта в возрасте 62 лет во время матча среди ветеранов в Туле. Будучи игроком, 
Гимаев в составе ЦСКА стал восьмикратным чемпионом СССР, двукратным 
обладателем Кубка СССР. По окончании игровой карьеры он работал с 
юношескими сборными страны, был признан заслуженным мастером спорта, 
заслуженным тренером России. В последнее время выступал на телевидении в 
качестве хоккейного эксперта и комментатора, работая на крупных 
международных соревнованиях. 
Владимир Петров является двукратным олимпийским чемпионом и серебряным 
призером Игр, 11-кратным чемпионом СССР в составе ЦСКА, он также 
участвовал в Суперсерии 1972 года между сборными СССР и Канады. 
Федерация хоккея России приняла решение, что с сезона-2017/18 вручаемый за 
победу в чемпионате Высшей хоккейной лиги Кубок Братины будет 
переименован в Кубок имени Владимира Петрова.  

http://tass.ru/sport/4564943 
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https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/31015171/
http://tass.ru/sport/4564943
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• Google Новости ТОП, Москва, 15 сентября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 15 сентября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 15 сентября 2017 

• ЦСКАНЬЮС (cskanews.com), Москва, 15 сентября 2017 

• Новости Приволжского федерального округа (prfo.ru), Нижний Новгород, 
15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ продолжит помогать ветеранам отечественного хоккея 
(Чемпионат.com, Москва, 15 сентября 2017) 
Совет директоров КХЛ на на общем собрании учредителей рассмотрел вопросы 
поддержки ветеранов отечественного хоккея, а также финансирования детских и 
юношеских хоккейных программ. 
Будет продолжено оказание ежемесячной материальной помощи более 60 
ветеранам отечественного хоккея, а также финансирование детских и 
юношеских мероприятий, проводимых ФХР. Среди них - "Школа юных вратарей 
Владислава Третьяка", Всероссийский турнир "Золотая шайба", Первенство 
сборных команд федеральных округов и другие. В сезоне 2017/2018 на 
финансирование детского и юношеского спорта КХЛ выделит 60 миллионов 
рублей. 

https://www.championat.com/hockey/news-2902168-khl-prodolzhit-pomogat-
veteranam-veteranam-otechestvennogo-hokkeja.html 

К заголовкам сообщений 

Есмантович: очень важно, что КХЛ чтит ветеранов (Чемпионат.com, 
Москва, 15 сентября 2017) 
Президент ЦСКА Игорь Есмантович прокомментировал появление приза имени 
Сергея Гимаева, который ранее назывался "За верность хоккею". 
"Очень важно, что КХЛ чтит и продолжает традиции, связанные с 
популяризацией наших ветеранов и заслуженных людей, то же самое с 
Владимиром Владимировичем Петровым, в честь которого назвали приз 
лучшему клубу ВХЛ. 
Идет притирка ребят, схематических вещей на будущее. Главный старт у 
команды будет в плей-офф. Преждевременно говорить про усиление, дедлайн 
27 декабря, всякое может случиться. Пока не рассматриваем новых игроков"  

https://www.championat.com/hockey/news-2902092-esmantovich-ochen-vazhno-
chto-khl-chtit-veteranov.html 

К заголовкам сообщений 

Присутствие Третьяка в совете директоров КХЛ пойдет на пользу всем - А. 
Медведев (Р-Спорт, Москва, 15 сентября 2017) 
Присутствие президента ФХР Владислава Третьяка в совете директоров КХЛ 
пойдет на пользу всем сторонам, заявил член совета директоров КХЛ Александр 
Медведев. 

http://tass.ru/sport/4564943#googletop
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_51025/
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https://www.championat.com/hockey/news-2902092-esmantovich-ochen-vazhno-chto-khl-chtit-veteranov.html


 

 

Заседание общего собрания учредителей КХЛ состоялось в Москве в пятницу. 
Одним из вопросов повестки дня стало утверждение нового состава совета 
директоров лиги. Третьяк стал единственным новым членом совета. 
"У нас идет плотное взаимодействие с ФХР, оно налажено, это идет на пользу 
всем сборным и лиге. Конфликтных ситуаций нет, и присутствие Третьяка в 
составе совета директоров тоже пойдет на пользу всем", - сказал Медведев 
журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20170915/1125771042.html 

Похожие сообщения (5): 

• Profi-news.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 15 сентября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Sports.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ внесет в регламент изменения, связанные с санкциями к клубам за 
задержку зарплаты (Р-Спорт, Москва, 15 сентября 2017) 
Александр Рогулев. Совет директоров Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
внесет в регламент изменения, предусматривающие штрафные санкции к 
клубам, задерживающим выплату хоккеистам и тренерам заработной платы и 
других вознаграждений, предусмотренных контрактом, сообщается в пресс-
релизе КХЛ. 
Заседание совета директоров КХЛ состоялось в Москве в пятницу. Одним из 
вопросов, которые обсудили участники, был вопрос контроля своевременных 
выплат заработных плат игрокам и тренерам. 
"Будут разработаны дополнения в регламент КХЛ, предусматривающие 
штрафные санкции к клубам, задерживающим выплату хоккеистам и тренерам 
заработной платы и других вознаграждений, предусмотренных контрактом. 
Проект изменений планируется представить на утверждение совета директоров 
до конца ноября 2017 года", - говорится в пресс-релизе. 
Глава лиги Дмитрий Чернышенко отметил, что в этот год клубы "перешли 
практически без долгов". 
"В этом сезоне массовые задержки прекратились. Если в КХЛ обычно 1,5 
миллиарда рублей долгов переходило из года в год, сейчас перешли практически 
без долгов. Сегодня совет директоров принял решение внести в регламент 
изменение, которое обязывает клубы, задерживающие выплату на два месяца 
(платить штраф). На них накладывается штраф в размере 30% (от суммы 
задолженности), - сказал Чернышенко журналистам. 
"На данный момент задолженность есть у Слована, в размере 30 миллионов 
рублей, они предоставили гарантию до 30 сентября выплатить. Сравните - 
раньше было 1,5 миллиарда, теперь - 30 миллионов", - добавил президент лиги.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20170915/1125768956.html 

Похожие сообщения (3): 

• Profi-news.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 15 сентября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 
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https://profi-news.ru/sport/20170915/567953/
http://www.hockey-world.net/khl/180213-slovan-imeet-zadolzhennost-po-zarplatam-v-30-millionov-rublej


 

 

Тафгай "Барыса" Рыспаев пройдет месяц испытательного срока в ВХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 15 сентября 2017) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко высказался на тему бессрочной 
дисквалификации тафгая "Барыса" Дамира Рыспаева. 
"Видимо, человек раскаялся. Мы обсудили этот вопрос на совете директоров. 
Месяц мы разрешили играть Дамиру Рыспаеву в ВХЛ. Если он пройдет 
испытательный срок и будет себя вести подобающим образом, то вернется в 
КХЛ. Мы общались с президентом "Барыса". Рекомендации по Рыспаеву даны 
спортивно-дисциплинарному комитету КХЛ", - передает слова Чернышенко 
корреспондент "Чемпионата" Павел Панышев. 
Окончательное решение по Дамиру Рыспаеву будет принято после заседания 
дисциплинарного комитета КХЛ и ФХР, сейчас игрок выступает в клубе 
чемпионата Казахстана "Номад". 

https://www.championat.com/hockey/news-2902064-tafgaj-barysa-ryspaev-projdjot-
mesjac-ispytatelnogo-sroka-v-vhl.html 

Похожие сообщения (6): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 15 сентября 2017 

• Sports.kz, Караганда, 15 сентября 2017 

• Sports.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 15 сентября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Рыспаева прощают и ждут в КХЛ! Итоги совета директоров 
(Чемпионат.com, Москва, 15 сентября 2017) 
Дамиру предстоит испытательный срок в ВХЛ. 
15 сентября в Москве состоялось первое в новом сезоне КХЛ заседание совета 
директоров. Собрание учредителей КХЛ рассмотрело результаты деятельности 
организации за прошлый год, а также избрало новый состав совета директоров. 
Председателем совета был переизбран Геннадий Тимченко а состав совета 
пополнился президентом ФХР Владиславом Третьяком. 
"Какие задачи стоят передо мной? Все что намечено КХЛ, должно 
реализовываться. Мы должны в первую очередь отпраздновать десятилетие 
нашей лиги, немножко волнует посещаемость матчей, думаю, что клубы должны 
работать над этим, наверное, перенять опыт у СКА, то как клуб работает с 
болельщиками. Я на днях посмотрел ролик, как весь стадион пел гимн России - 
это было здорово, уединение, может быть - это недоработка клубов, но КХЛ идет 
вперед, я думаю, что все вопросы, которые были поставлены, мы приведем к 
общему знаменателю. Одно из основных направлений работы - это подготовка 
сборной к Олимпиаде", - сказал Третьяк. 
352 млн для клубов 
По итогам прошлого сезона КХЛ впервые получила положительные показатели 
чистой прибыли - более 120 млн рублей. Лига распределила между командами 
352 млн рублей. Самую большую сумму получил обладатель кубка Гагарина СКА 
- 40,5 млн рублей. ЦСКА заработал 25,6 млн рублей, а финалист прошлого плей-
офф магнитогорский "Металлург" - 23,2 млн рублей. Наименьшую сумму получил 
новокузнецкий "Металлург" - 5,8 млн рублей. 
 Лига распределила между командами 352 млн рублей. Самую большую сумму 
получил обладатель кубка Гагарина СКА - 40,5 млн рублей.  
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https://www.sports.ru/hockey/1055682252.html
http://allhockey.ru/news/show/301000-Tafgaj_Barysa_Ryspaev_projdet_mesyac_ispytatel_nogo_sroka_v_VHL
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"Мы стимулируем клубов, чтобы увеличивать вместимость и заполняемость. Что 
касается первой недели нового чемпионата, была хорошая динамика, а вот на 
второй-третьей посещаемость снизилась. Мы не оставляем это без внимания, 
работаем точечно с клубами", - сказал президент лиги Дмитрий Чернышенко. 
Сейчас в лиге остается всего один клуб с задолженностью - это братиславский 
"Слован". Словаки должны своим игрокам порядка 30 млн рублей и обещают 
выплатить эту сумму до конца сентября. Совет директоров принял решение 
внести в регламент изменения: на клубы, которые задерживают выплаты на 
более двух месяцев, будет наложен штраф в размере 20% от суммы. 
Дамоклов меч 
"Чемпионат получается интересным, над клубами повис дамоклов меч 
выполнения стратегии. Останется 24 клуба, а те, что будут представлять 
балласт, будут переведены в ВХЛ. Видим усиления клубов из нижней части 
таблицы. Что касается промежуточных рейтингов, рейтинг составляется два 
раза: по итогам гладкого чемпионата, а затем по итогам сезона. Все 
промежуточные подведения будет спекуляцией. Вряд ли он поменяется в 
отношении команд из нижней части по итогам плей-офф. Клубы уже смогут 
понять, кто уйдет и скорректировать свою трансферную политику", - отметил 
Чернышенко. 
 Чернышенко : На месяц разрешим Рыспаеву играть в ВХЛ, если во время этого 
периода не будет никаких повторных примеров неадекватного поведения, то 
тогда примем решение, чтобы он имел возможность играть в КХЛ.  
При этом председатель совета директоров Геннадий Тимченко также отметил 
проблему стадионов в лиге. 
"Проблема у нас одна - у нас не хватает больших и красивых стадионов. Хоккей 
стал очень популярен вновь. Стратегически вынуждены прощаться с некоторыми 
клубами, которые игру не показывают, и картинки нет. Будем бороться с такими 
клубами, отчислять и брать новые, если они будут появляться, может быть даже 
из Европы. В Новосибирске к МЧМ должна быть построена арена. Есть план 
строительства стадиона в Нижнем Новгороде, разговаривал с губернатором, 
ведем беседу. В Петербурге есть планы построить арену на 20 тысяч, первую 
большую в России. Все это будет в течение 4-5 лет", - рассказал Тимченко. 
Амнистия Рыспаева 
"Рыспаев был дисквалифицирован в августе 2016 года после очередной 
жестокости, после этого лига наложила бессрочную дисквалификацию. Есть 
обращение клуба, федерации, самого игрока. Позиция лиги не изменилась, 
продолжаем бороться с грубостью и с неприятием неспортивного поведения. В 
тоже время учитывая, что игрок раскаялся, за год пересмотрел отношение к 
поведению. Мы предлагаем формулу: на месяц разрешим играть в ВХЛ, если во 
время этого периода не будет никаких повторных примеров неадекватного 
поведения, то тогда примем решение, чтобы он имел возможность играть в КХЛ", 
- сказал Чернышенко. 
В настоящее время казахстанский защитник выступает за команду "Номад" в 
чемпионате Казахстана и ждет возможности вернуться в КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/article-280822-itogi-zasedanija-soveta-
direktorov-khl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 
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Допинг 
 

Фазель: IIHF не видит оснований не допускать сборные России по хоккею 
на ОИ-2018 (ТАСС, Москва, 15 сентября 2017) 
Международная федерация хоккея (IIHF) не видит оснований не допускать 
мужскую и женскую сборные России к участию в Олимпийских играх 2018 года. 
Об этом на 131-й сессии Международного олимпийского комитета (МОК) 
сообщил президент ИИХФ Рене Фазель. 
В июле 2016 года МОК создал две комиссии, которые изучают данные 
расследования независимой комиссии Всемирного антидопингового агентства 
(ВАДА) под руководством Ричарда Макларена о допинге в российском спорте. 
Первая, которую возглавляет Денис Освальд, занимается перепроверкой 
допинг-проб участников Игр-2014, вторая - специальная комиссия МОК под 
руководством Самуэля Шмида, которая расследует причастность сотрудников 
Министерства спорта РФ к возможному сокрытию допинговых нарушений 
российскими спортсменами. Именно по итогам решений данных комиссий будет 
вынесен вердикт относительно участия сборной России в Олимпиаде-2018. 
"Мы уверены, что хоккеисты и хоккеистки из России смогут участвовать в 
Олимпийских играх в 2018 году. Мы полностью против коллективного наказания, 
мы никогда не примем идею, чтобы было коллективное наказание", - заявил 
Фазель. 
Олимпийские игры 2018 года пройдут в южнокорейском Пхенчхане с 9 по 25 
февраля.  

http://tass.ru/sport/4566646 

Похожие сообщения (5): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 15 сентября 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Sport.ру, Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Фазель: семь допинг-проб, взятых IIHF и ФХР в 2016 году, оказались 
положительными (ТАСС, Москва, 15 сентября 2017) 
Семь допинг-проб из 400, которые были взяты Международной федерацией 
хоккея (IIHF) и Федерацией хоккея России (ФХР) в 2016 году, оказались 
положительными. Об этом на 131-й сессии Международного олимпийского 
комитета (МОК) заявил президент IIHF Рене Фазель. 
"РУСАДА [Российское антидопинговое агентство] в прошлом году не работало, 
поэтому IIHF и ФХР провели 300 тестов, из них было семь положительных проб. 
А с учетом юниорской и женской лиг было взято 400 допинг-проб. На следующий 
сезон для подготовки к Играм мы вместе с ФХР, Континентальной хоккейной 
лигой и подразделением в Лозанне проведем 300 тестов". 
Сессия МОК проходит в Лиме.  

http://tass.ru/sport/4566656 

Похожие сообщения (5): 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 15 сентября 2017 
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• РЫБИНСКonLine (ryb.ru), Рыбинск, 15 сентября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Фазель: IIHF не будет ужесточать санкции в отношении Зарипова, если он 
перейдет в НХЛ (ТАСС, Москва, 15 сентября 2017) 
Международная федерация хоккея (IIHF) не будет применять дополнительные 
санкции в отношении дисквалифицированного за допинг российского 
нападающего Даниса Зарипова, если он примет решение продолжить карьеру в 
одном из клубов Национальной хоккейной лиги (НХЛ). Об этом ТАСС сообщил 
президент IIHF Рене Фазель. 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) 25 июля сообщила о дисквалификации 
Зарипова в связи с положительным результатом его допинг-пробы, взятой во 
время чемпионата лиги сезона-2016/17. В допинг-пробе игрока было обнаружено 
вещество, относящееся к классу диуретиков и маскирующих агентов. В сентябре 
появилась информация, что Зарипов может продолжить карьеру в клубе НХЛ 
"Питтсбург". 
"Применительно к нашей системе мы уже приняли решение, в ней он играть не 
может, но если он хочет играть в НХЛ, то решение за НХЛ. Так что нет, 
дополнительных санкций не будет. Зачем? Это в любом случае будет не наша 
проблема, а проблема НХЛ и NHLPA (Ассоциация игроков НХЛ - прим. ТАСС). 
Если они не следуют правилам WADA, то это их решение", - сказал Фазель. 
НХЛ дала разрешение Зарипову выступать в Северной Америке, несмотря на 
двухлетнюю дисквалификацию игрока из- за положительной допинг-пробы. Он 
не может выступать в Континентальной хоккейной лиге и на остальных 
соревнованиях под эгидой Международной федерации хоккея. Зарипов подал 
апелляцию в Спортивный арбитражный суд на решение о дисквалификации.  

http://tass.ru/sport/4564288 

Похожие сообщения (14): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 15 сентября 2017 

• News.hi.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Fromua.news, Киев, 15 сентября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Sport.ру, Москва, 15 сентября 2017 

• Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 15 сентября 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Nhl-transfer.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 
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КХЛ в этом сезоне продолжит сотрудничество с независимыми 
лабораториями WADA (ТАСС, Москва, 15 сентября 2017) 
Допинг-пробы игроков Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) в сезоне-2017/18 
продолжат тестировать в независимых лабораториях, аккредитованных 
Всемирным антидопинговым агентством (WADA). Об этом журналистам 
рассказал президент лиги Дмитрий Чернышенко. 
"Тестирование игроков КХЛ будет проводиться в независимых лабораториях 
WADA, - рассказал он. - КХЛ осталась в международной системе 
антидопингового контроля. Мы не подверглись никаким санкциям, это говорит о 
том, что мы сделали правильный выбор. В нынешнем сезоне тестирование 
продолжится в том же формате, но надеемся, что лаборатория в России будет 
аккредитована и сможет брать пробы игроков КХЛ". 
Работа Российского антидопингового агентства (РУСАДА) и Московской 
антидопинговой лаборатории была приостановлена в конце 2015 года по 
решению WADA. В настоящее время РУСАДА выполняет дорожную карту по 
восстановлению своего статуса. В рамках комплекса мер по реализации 
Национального плана по борьбе с допингом в спорте правительство РФ 
постановило до 1 ноября создать национальную антидопинговую лабораторию 
на базе МГУ.  

http://tass.ru/sport/4565486 

Похожие сообщения (2): 

• Sportbox.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

 

Президент ФХР Владислав Третьяк вошел в состав совета директоров 
КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 15 сентября 2017) 
В Москве состоялось общее собрание учредителей Континентальной хоккейной 
лиги, на котором были рассмотрены результаты деятельности организации за 
2016 календарный год, а также избран состав совета директоров КХЛ на сезон 
2017/2018. Президент Федерации хоккея России, депутат Государственной Думы 
Владислав Третьяк стал новым членом корпоративного органа управления лиги. 
Председателем совета директоров переизбран Геннадий Тимченко. 
Общий состав совета директоров КХЛ на сезон-2017/2018:  
1. Тимченко Геннадий Николаевич - председатель совета директоров  
ООО "Хоккейный клуб СКА" 
2. Чернышенко Дмитрий Николаевич - председатель правления - президент КХЛ  
3. Каменский Валерий Викторович - вице-президент по развитию КХЛ 
председатель спортивно-дисциплинарного комитета КХЛ, вице-президент АНО 
"Народная команда - хоккейный клуб "Спартак" 
4. Анисимов Алексей Владимирович - главный арбитр КХЛ 
5. Величкин Геннадий Иванович - член правления ООО "КХЛ", вице-президент по 
хоккейной деятельности и председатель правления АНО "Хоккейный клуб 
"Металлург" 
6. Есмантович Игорь Вячеславович - президент ООО "Профессиональный 
хоккейный клуб ЦСКА" 
7. Король Борис Михайлович - вице-президент ПАО "АК "Транснефть" 

http://tass.ru/sport/4565486
http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI780445_VADA_prodolzhit_testirovat_igrokov_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI780445_VADA_prodolzhit_testirovat_igrokov_KKhL


 

 

8. Маганов Наиль Ульфатович - генеральный директор ПАО "Татнефть" им. В.Д. 
Шашина, председатель совета директоров АО "ТАНЕКО" 
9. Медведев Александр Иванович - заместитель председателя правления ПАО 
"Газпром" 
10. Морозов Алексей Алексеевич - директор департамента спорта высших 
достижений Министерства спорта Российской Федерации 
11. Рашников Виктор Филиппович - председатель совета директоров ОАО "ММК", 
президент АНО "Хоккейный клуб "Металлург" 
12. Ротенберг Аркадий Романович - председатель правления Федерации хоккея 
России 
13. Ротенберг Роман Борисович - заместитель председателя правления - 
президента КХЛ, первый вице-президент ФХР, член совета директоров ООО 
"Хоккейный клуб СКА" 
14. Савицкис Юрис Янович - президент OOO "Итера Латвия", председатель 
совета АО "Динамо Рига" 
15. Фастовский Кирилл Валерьевич - член правления ООО "КХЛ", генеральный 
менеджер НП "Новосибирский профессиональный хоккейный клуб "Сибирь" 
16. Фетисов Вячеслав Александрович - первый заместитель председателя 
комитета Государственной Думы Российской Федерации по физической 
культуре, спорту, туризму и делам молодежи 
17. Шуневич Игорь Анатольевич - министр внутренних дел Республики Беларусь, 
председатель наблюдательного совета ЗАО "ХК "Динамо Минск" 
18. Яри Курри - генеральный менеджер ХК "Йокерит", член правления Arena 
Events Oy 
19. Третьяк Владислав Александрович - президент Федерации хоккея России, 
депутат Государственной Думы. 
Жесткий потолок зарплат и 24 клуба. Какой будет КХЛ в 2023 году? 
По итогам совета директоров КХЛ из лиги не только исключена "Кузня", но и 
принят ряд реформ, в том числе о жестком потолке зарплат. 

https://www.championat.com/hockey/news-2901976-utverzhdjon-novyj-sostav-
soveta-direktorov-khl.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Фонд поддержки олимпийцев России (olympians.ru), Москва, 15 сентября 
2017 

К заголовкам сообщений 

 
Владислав Третьяк: "Я не выступаю за сокращение клубов КХЛ, а хочу 
видеть качество" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 сентября 
2017) 
Президент ФХР Владислав Третьяк после заседания совета директоров КХЛ 
отметил, что лига приняла решение о поддержке множества детских турниров. 
Он также добавил, что не выступает за сокращение команд в КХЛ, а хочет видеть 
качество. 
- Руководство КХЛ делает все для развития. У нас есть телеканал, хорошие 
эксперты, - сказал Третьяк. - Сейчас вот отпраздновали сорокапятилетие игр с 
канадскими профессионалами. Мы хотим, чтобы к нам приходило как можно 

https://www.championat.com/hockey/news-2901976-utverzhdjon-novyj-sostav-soveta-direktorov-khl.html
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больше мальчишек. В Ярославле открываем Академию Федерации хоккея, где 
будут заниматься лучшие мальчишки того региона. Дальше планируем 
открывать в Новосибирске и на Дальнем Востоке. Из этих ребят потом будем 
собирать юниорские и молодежные сборные. Мы уделяем много внимания 
детскому хоккею. Принято решение выделять большие деньги на "Золотую 
шайбу" и другие детские турниры. Нам нужен резерв. Сегодня мы приняли 
решение, что будем поддерживать многие турниры, которые важны для развития 
детско-юношеского хоккея.  
- Выскажите ваше мнение по вопросу сокращения лиги.  
- ФХР заинтересована, чтобы хоккей развивался, но хотелось бы, чтобы каждая 
команда знала свое место. Клубы должны вовремя платить зарплату - когда 
люди по месяцу не видят денег, это неправильно. Если какой-то город 
претендует на то, чтобы представлять КХЛ, это должна быть достойная команда 
с хорошим стадионом, на которую будут приходить болельщики. Я не выступаю 
за сокращение команд, а хочу видеть качество.  
- Сегодня на заседании касались темы антидопинга?  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladislav-tretyak-ya-ne-vystupayu-za-
sokraschenie-klubov-khl-a-hochu-videt-kachestvo-1309324/ 

Похожие сообщения (2): 

• Sport.ру, Москва, 15 сентября 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Третьяк: главная задача - бороться с допингом, чтобы его в нашем хоккее 
не было (Чемпионат.com, Москва, 15 сентября 2017) 
Президент ФХР, новый член совета директоров Владислав Третьяк подвел итоги 
заседания совета директоров КХЛ. 
"Сегодня принято решение, что мы будем выделять большие суммы на сборы 
вратарей и защитников, на турнир "Золотая шайба", потому что нам нужен 
резерв. Будем поддерживать турниры, которые очень важны для развития 
детского и юношеского хоккея. 
Каждая команда должна знать свое место, клуб должен вовремя платить 
зарплату, хоккей - это тяжелая работа, и ненормально, когда хоккеисты 
месяцами не получают зарплату. Естественно, если какой-то город претендует 
на игру в КХЛ, то это должна быть достойная команда, достойный стадион, 
должна быть посещаемость, обслуживание должно соответствовать, нужны 
финансовые гарантии.  
Я не хочу выступать за сокращение, но я за качество, и чтобы клуб был достоин 
КХЛ, а дальше уже нужно судить по параметрам, которые определили в КХЛ. 
Касательно допинга, главная задача - чтобы все наши спортсмены были 
чистыми. Сейчас пристальное внимание к российским спортсменам, но мы 
единственная страна в мире, у которой есть уголовная ответственность за 
допинг. Мы все против этого зла, но надо контролировать. Самое главное - вести 
пропаганду, я всегда говорю, когда встречаюсь с молодыми спортсменами, что 
надо думать о своей профессии и о будущем. С этим злом надо бороться, чтобы 
его в нашем хоккее не было" 

https://www.championat.com/hockey/news-2902062-tretjak-samaja-glavnaja-
zadacha-borotsja-s-dopingom-chtoby-ego-v-nashem-hokkee-ne-b.html 

К заголовкам сообщений 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladislav-tretyak-ya-ne-vystupayu-za-sokraschenie-klubov-khl-a-hochu-videt-kachestvo-1309324/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladislav-tretyak-ya-ne-vystupayu-za-sokraschenie-klubov-khl-a-hochu-videt-kachestvo-1309324/
https://www.sport.ru/hockey/Vladislav_Tretyak_YA_ne_vystupayu_za_sokraschenie_klubov_KHL_a_hochu_videt_/article372276/
https://news.rambler.ru/sport/37912935-vladislav-tretyak-ya-ne-vystupayu-za-sokraschenie-klubov-khl-a-hochu-videt-kachestvo/
https://www.championat.com/hockey/news-2902062-tretjak-samaja-glavnaja-zadacha-borotsja-s-dopingom-chtoby-ego-v-nashem-hokkee-ne-b.html
https://www.championat.com/hockey/news-2902062-tretjak-samaja-glavnaja-zadacha-borotsja-s-dopingom-chtoby-ego-v-nashem-hokkee-ne-b.html


 

 

 

Владислав Третьяк: "Клубам надо биться за болельщиков и перенять 
опыт СКА" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 сентября 2017) 
Президент ФХР Владислав Третьяк после заседания совета директоров КХЛ и 
общего собрания участников лиги завил, что его беспокоит посещаемость 
матчей чемпионата. Руководитель федерации поставил клубам в пример 
петербургский СКА. 
- Какие задачи стоят сейчас перед вами в качестве одного из членов совета 
директоров КХЛ?  
- Реализовать все, что намечено КХЛ, чтобы она развивалась, - сказал Третьяк. 
- Немного волнует посещаемость матчей. Клубы должны больше работать над 
этим. Им надо перенять опыт у СКА. Недавно я посмотрел ролик, в котором все 
пришедшие на матч болельщики пели гимн России. Это ведь единение. Иногда 
малое количество людей на трибунах - недоработка клубов. Им надо биться за 
болельщиков. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladislav-tretyak-klubam-nado-bitsya-
za-bolelschikov-i-perenyat-opyt-ska-1309279/ 

К заголовкам сообщений 

 

Третьяк заявил, что его волнует посещаемость матчей КХЛ (ТАСС, Москва, 
15 сентября 2017) 
Посещаемость матчей чемпионата Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
вызывает обеспокоенность. Об этом журналистам заявил президент Федерации 
хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк. 
"Стоит задача, чтобы лига развивалась. Волнует посещаемость, клубы должны 
перенять опыт, это иногда и их недоработка", - сказал Третьяк. 
Президент ФХР отметил, что в целом лига прогрессирует. "КХЛ идет вперед", - 
заявил он. 
"Один из основных вопросов - это подготовка сборной к Олимпиаде. Главное, 
чтобы в КХЛ были хорошие матчи, чтобы команды бились до конца", - сказал 
Третьяк. 
Глава ФХР подчеркнул, что "каждая команда должна знать свое место", и что 
задержки зарплат игрокам недопустимы. "Непорядок, когда по месяцу игроки не 
получают зарплату. В лиге должны быть достойные команды. Я не за 
сокращение лиги, а за качество хоккея", - сообщил он. 
Также Третьяк отметил, что в российском хоккее уделяется пристальное 
внимание вопросам антидопинга. "Нам нужно это контролировать и вести 
пропаганду. Я всегда призываю молодых хоккеистов думать о своей профессии", 
- заявил он.  

http://tass.ru/sport/4565222 

Похожие сообщения (6): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 15 сентября 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 15 сентября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 15 сентября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladislav-tretyak-klubam-nado-bitsya-za-bolelschikov-i-perenyat-opyt-ska-1309279/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladislav-tretyak-klubam-nado-bitsya-za-bolelschikov-i-perenyat-opyt-ska-1309279/
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http://gazeta-margust.ru/tretyak-zayavil-chto-ego-volnuet-poseshhaemost-matchejj-kkhl
https://newsae.ru/novosti/tretyak_zayavil_chto_ego_volnuet_poseschaemost_matchey_khl/


 

 

 

КХЛ: новости клубов 
 

Андрей Коваленко: "В олимпийский сезон надеемся на минимум 
тренерских отставок" (Russia-hockey.ru, Москва, 15 сентября 2017) 
О последних событиях в КХЛ - глава профсоюза игроков и тренеров. ПОСЛЕ 
ИСТОРИИ СВЕТЛОВА ТРЕНЕРЫ "ЛАДЫ" ВСТУПИЛИ В ПРОФСОЮЗ  
- Одним из отличительных признаков нынешнего сезона видим, скажем так, 
толерантное отношение руководителей клубов к тренерам, - начал олимпийский 
чемпион Андрей Коваленко. - В прошлые годы уже после двух-трех недель со 
старта регулярного чемпионата минимум одного-двух тренеров отправляли в 
отставку - и мы начинали контролировать вопрос с компенсационными 
выплатами. В этом сезоне идем на своеобразный рекорд, что профсоюз только 
радует.  
- Чем вы объясняете такую ситуацию?  
- Думаю, в олимпийский сезон никто не хочет совершать резких движений. Другой 
момент - полная юридическая защищенность всех тренеров, которые входят в 
нашу организацию. Могу сказать, что за последние годы у нас не было ни одного 
вопроса по выплатам тренерских компенсаций. Насколько я знаю, затянулся 
процесс только у Сергея Светлова, но он, к сожалению, не был членом нашей 
организации. Кстати, после его истории тренеры "Лады" вступили в профсоюз.  
При этом многие тренеры-ветераны рассказывают, что до создания КХЛ они 
были абсолютно беззащитными. В любой момент могли указать на дверь - без 
выплаты какой-либо компенсации. Да, у тренеров очень тяжелая профессия, но 
теперь в нашем хоккее она защищена.  
В НОВОМ РЕГЛАМЕНТЕ КХЛ ВСЕ ГАРАНТИИ СОХРАНЕНЫ  
- В новом Регламенте интересы тренеров не нарушены?  
- Ежегодно перед началом сезона профсоюз принимает участие в 
многочисленных рабочих встречах с представителями клубов Лиги по 
обсуждению Регламента КХЛ. Достигнутые ранее гарантии и привилегии 
постоянно подвергаются риску отмены или изменения. Однако в Регламенте КХЛ 
на сезоны 2017/2018-2020/2021 удалось сохранить все действующие гарантии в 
полном объеме.  
Приведу некоторые цифры. Денежная компенсация при расторжении контрактов 
по инициативе клуба: в размере 25 процентов - при расторжении контракта в срок 
за 7 дней до начала чемпионата; в размере 50 процентов - при расторжении 
контракта до 20 декабря; в размере 100 процентов при расторжении контракта 
после 20 декабря.  
Сохранена обязанности клубов по оплате лечения травмированных хоккеистов, 
возможность расторжения контракта без выплаты компенсации со стороны 
игрока при существенном нарушении его условий со стороны клуба, 
обязательное страхование хоккеистов от несчастных случаев.  
Также напомню о денежной компенсации в размере 100 процентов суммы 
контракта за сезон, в котором хоккеистом получена травма, препятствующая 
продолжению его спортивной карьеры. И о компенсации в размере 200 
процентов от суммы контракта родственникам хоккеиста, погибшего при 
исполнении своих трудовых обязанностей. Здесь показательной стала история с 
выплатой вдове защитника "Ермака" Артема Соколова, которую мы с Анной 
Соколовой вели в судах различных инстанций на протяжении почти трех лет.  
ЗА ТРИ СЕЗОНА С НАШЕЙ ПОМОЩЬЮ ИГРОКАМ ВЕРНУЛИ 450 МИЛЛИОНОВ 
РУБЛЕЙ  



 

 

- На прошлой неделе одним из самых авторитетных участников хоккейного 
процесса позиция профсоюза была названа, как созерцательная...  
- Профсоюз в отличие от хоккейных агентов, получающих аккредитацию в КХЛ, 
независим в принятии решений и имеет гораздо большие полномочия при 
отстаивании интересов хоккеистов в тех случаях, когда агенты вынуждены 
учитывать интересы КХЛ и конкретных клубов Лиги, рискуя потерять 
аккредитацию.  
Здесь характерный пример - ОХК "Динамо", с которым очень плотно работал ряд 
агентов и которое, по сути, не допускало к себе нашу организацию. Как итог - все 
нынешние проблемы клуба, которые мы пытаемся решить с помощью 
Прокуратуры, Следственного комитета и так далее. Надеемся, ближе к октябрю 
здесь могут быть первые новости.  
В итоге многие хоккейные агенты обращаются к нам за консультацией и 
содействием. За три последних сезона с помощью профсоюза возвращено около 
450 миллионов рублей - по КХЛ, МХЛ, ВХЛ, ЖХЛ. Продолжаем активную работу.  

http://russia-hockey.ru/articles/kovalenko/v_olimpiiskiy_sezon_minimum_otstavok/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Корешков достойно ответил критикам. Рейтинг тренеров в КХЛ. Восток 
(Чемпионат.com, Москва, 15 сентября 2017) 
А Андриевский и Аболс сильно разочаровали. 
Перед началом сезона мы опубликовали рейтинг тренеров, указав вероятность 
увольнения. На первом месте среди наставников, возглавляющих клубы 
Восточной конференции, был Андрей Мартемьянов. Однако за десять туров 
расстановка сил успела поменяться. Одни тренеры укрепили свои позиции, а 
другие, напротив, дали поводы для разговоров об отставке. С этого момента и 
до конца регулярного чемпионата мы будем обновлять рейтинг каждые десять 
матчей. 
Вероятность тренерских отставок в КХЛ. Восточная конференция 
Доработать сезон до конца наверняка получится не у всех тренеров. Кого-то 
уволят уже в сентябре-октябре. 
14 (11). Евгений Корешков ("Барыс") 
Вероятность отставки: 1% (-29%)  
Легенда казахстанского хоккея Евгений Корешков всем все доказывает, начиная 
со старта регулярного чемпионата. Некоторые специалисты не ожидали от 
"барсов" такой прыти, однако тренерский штаб и хоккеисты делают все 
возможное, чтобы порадовать своих болельщиков. "Барыс" довольно уверенно 
лидирует на Востоке, легионеры доставляют массу хлопот соперникам, ну а 
капитан команды Найджел Доус просто бесподобен. Критикам "Барыса" остается 
только развести руками. 
13 (13). Илья Воробьев ("Металлург" Магнитогорск) 
Вероятность отставки: 10% (-10%)  
"Металлург" выступает даже лучше, чем прогнозировалось. Учитывая серьезные 
изменения в составе и, по сути, перестройку команды, уральцы исправно 
набирают очки. Конечно, видны и проблемы, но в ближайшее время изменений 
в тренерском штабе клуба точно не случится. Геннадий Величкин полностью 
доверят Илье Воробьеву, который постепенно выстраивает в Магнитогорске во 
многом новую команду. 

http://russia-hockey.ru/articles/kovalenko/v_olimpiiskiy_sezon_minimum_otstavok/
http://allhockey.ru/news/show/300955-Kovalenko_blizhe_k_oktyabrju_mogut_byt_pervye_novosti_po_situacii_v_Dinamo


 

 

"Металлург" выступает даже лучше, чем прогнозировалось. Учитывая серьезные 
изменения в составе и, по сути, перестройку команды, уральцы исправно 
набирают очки.  
12 (14). Зинэтула Билялетдинов ("Ак Барс") 
Вероятность отставки: 10% (0)  
Казань играет примерно так, как и прогнозировалось. Какого-то феерического 
хоккея мы у "Ак Барса" не наблюдает, но в целом глобальных проблем 
незаметно. "Барсы" хорошо усилились, влился в новый коллектив опытный 
защитник Андрей Марков, Зинэтула Билялетдинов держит ситуацию под 
контролем. Уже сейчас понятно, что тататарстанская команда будет идти в 
лидирующей группе Восточной конференции на протяжении всей дистанции. 
11 (12). Майк Кинэн ("Куньлунь Ред Стар") 
Вероятность отставки: 15% (-5%)  
Все хорошо в Китае у Майка Кинэна. После того, как канадский специалист "съел" 
Владимира Кречина и стал не только главным тренером, но и генеральным 
менеджером "драконов", его позиции укрепились. "Куньлунь" дважды на старте 
позволял себе серии из двух поражений, но все остальные матчи выиграл. КХЛ - 
новая лига для китайцев, поэтому от них, конечно, можно ожидать всего, что 
угодно. В целом же ситуация стабильная. Многие отмечают, что клуб показывает 
солидный хоккей. 
10 (8). Эркка Вестерлунд ("Салават Юлаев") 
Вероятность отставки: 15% (-25%)  
Некоторые матчи на старте уфимская команда провела неуверенно и нервно, 
однако общая картина позитивная. Больше "Салавата" в КХЛ забивает только 
СКА, легионеры, не считая ушедшего Кубалика, играют прилично, разве что в 
обороне периодически возникают дыры. Таков атакующий стиль игры юлаевцев. 
Эркка Вестерлунд пока выполняет свою работу хорошо, серьезных претензий к 
финскому специалисту нет. 
 Некоторые матчи на старте уфимская команда провела неуверенно и нервно, 
однако общая картина позитивная.  
9 (9). Андрей Назаров ("Нефтехимик") 
Вероятность отставки: 20% (-10%)  
Андрей Назаров при усеченном бюджете выжимает из "Нефтехимика" максимум. 
В Нижнекамске, за редким исключением, собралась молодая команда. Каждый 
хоккеист знает свои обязанности на льду, готов постоять за партнера и решить 
исход встречи. Неплохо выглядит первое звено легионеров, недавно 
воссоединившееся после того, как чех Робин Ганзл залечил травму. У Назарова 
полный кредит доверия, очки его команда набирает. 
8 (6). Андрей Скабелка ("Авангард") 
Вероятность отставки: 40% (-10%)  
"Авангард" идет в группе лидеров Восточной конференции, в отрыв "ястребы" 
своих соперников не пускают. В Омске могут произойти любые вещи, от 
внезапной отставки в этой команде не застрахован никто. Пока Андрей Скабелка 
держится на должности главного тренера, но есть и минусы. К примеру, 
непростые отношения внутри коллектива, которые напрямую зависят от главного 
тренера. Этот пробел Скабелке нужно устранять, иначе могут начаться 
серьезные проблемы. 
7 (4). Павел Зубов ("Сибирь") 
Вероятность отставки: 50% (0)  
"Сибирь" весь регулярный чемпионат будет бороться за попадание в восьмерку 
сильнейших. И от этого напрямую зависит дальнейшая судьба Павла Зубова. Да, 
генменеджер Кирилл Фастовский не приветствует революционных решений и 



 

 

тренерских отставок по ходу сезона. Но если Зубов на середине дистанции 
начнет проваливаться, то могут последовать определенные выводы. На данный 
момент увольнение бывшему помощнику Андрея Скабелки не грозит. 
Скальп снимут, но не с Никитина. Рейтинг тренеров в КХЛ. Запад 
Кого первым отправят в отставку: Дуайера или Озолиньша? 
6 (10). Анвар Гатиятулин ("Трактор") 
Вероятность отставки: 50% (+20%)  
Если честно, то от "Трактора" ожидали более сильного начала чемпионата. 
Челябинские болельщики постоянно задают вопрос: "Почему команда так слабо 
играет?". На самом деле не слабо, а неуверенно. Порой не хватает опыта и 
характера. Зато есть мастерство. Вспомните, какие красивые шайбы были 
заброшены уральским клубом в матче с московским "Динамо". Позиции Анвара 
Гатиятулина продолжают оставаться крепкими, но ему нужно обязательно идти 
в зоне плей-офф. Сейчас "Трактор" находится ниже восьмого места, это 
накладывает на тренера негативный отпечаток. 
5 (2). Владимир Крикунов ("Автомобилист") 
Вероятность отставки: 70% (0)  
Тень Дмитрия Квартальнова продолжает маячить за Владимиром Крикуновым. 
Спортивный директор "Автомобилиста" Олег Гросс заявил, что ему хочется, 
чтобы Крикунов доработал с командой до конца сезона. Однако ключевые 
решения, если таковые последуют, будет принимать не Гросс, а тот, кто дает 
деньги. Сейчас екатеринбуржцы находятся в опасной зоне. Тренер пытается 
выйти из ситуации, предоставляя отдых лидерам команды, как это было в матче 
со СКА, когда не играли сразу шесть человек основы. 
4 (1). Андрей Мартемьянов ("Амур") 
Вероятность отставки: 70% (0)  
Главный тренер "Амура", находившийся в начале прошлого рейтинга, набрал 
вистов за счет слабого выступления "Адмирала", "Югры" и "Лады". В целом же 
для Мартемьянова ничего не изменилось. Серия из четырех поражений, слабая 
защита, лишь три победы. Все это заставляет задуматься. Единственным 
оправданием может служить тот факт, что первые восемь матчей хабаровчане 
провели на выезде, попав под серьезные нагрузки. 
3 (7). Александр Андриевский ("Адмирал") 
Вероятность отставки: 80% (+40)  
Сильно разочаровывает "Адмирал". На предсезонных турнирах команда 
смотрелась неплохо, а на старте "регулярки" доигралась до последнего места в 
конференции. Добыты лишь две победы, одна из которых - по буллитам над 
"Слованом". От отставки Александра Андриевского спасает только доверие со 
стороны генерального менеджера Ильдара Мухометова и людей, стоящих за 
ним. В любой другой команде Андриевский давно мог потерять работу из-за 
такого удручающего начала. 
 Сильно разочаровывает "Адмирал". На предсезонных турнирах команда 
смотрелась неплохо, а на старте "регулярки" доигралась до последнего места в 
конференции.  
2 (5). Игорь Захаркин ("Югра") 
Вероятность отставки: 90% (+40%)  
После разгромного поражения от "Авангарда" со счетом 0:7 генеральный 
менеджер "Югры" Евгений Хацей на эмоциях выпалил, что в клубе будут думать, 
что делать дальше. На утро страсти улеглись, однако больше подобных 
разгромов Игорю Захаркину не простят. Дела у "Югры" печальные. Претензии же 
надо предъявлять не только Захаркину, но и руководству, ведь состав ханты-
мансийцев явно не соответствует уровню КХЛ. 



 

 

1 (3). Артис Аболс ("Лада") 
Вероятность отставки: 95% (+35%)  
Артис Аболс чудом удержался на плаву в прошлом сезоне. Новый чемпионат 
начался для латвийского специалиста также беспросветно. Шесть поражений 
подряд говорят сами за себя. И ведь не сказать, что хоккеисты отбывают номер 
на льду. Посмотрите, как здорово играют Бабенко, Зернов. Сколько спасений 
порой совершает Лазушин. Значит, дело не в игроках, а в тех, кто дает установки 
на матчи. "Ладе" не помешают новые эмоции, новый и целеустремленный 
тренерский штаб. Думается, что в скором времени мы увидим изменения.  

https://www.championat.com/hockey/article-280808-khl-sezon-201718-vostok-kak-
izmenilsja-rejting-vozmozhnyh-otstavok.html 

Похожие сообщения (2): 

• NewsRbk.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Василий Филипенко: Возможность отставки Захаркина на данный момент 
не рассматривается (Советский спорт, Москва, 15 сентября 2017) 
Генеральный директор "Югры" Василий Филипенко заявил, что тренерский штаб 
команды во главе с Игорем Захаркиным продолжит работу.  
- Клуб сохраняет доверие к главному тренеру нашей команды Игорю Захаркину. 
Игорь Владимирович - прекрасный человек и профессионал в своем деле. Он, 
как никто другой, способен найти выход из любой кризисной ситуации. 
Возможность его отставки на данный момент не рассматривается, - передает 
слова Филипенко официальный сайт ханты-мансийской команды. 
В девяти матчах "Югра" набрала восемь очков и занимает 12-е место в 
Восточной конференции КХЛ.  

http://www.sovsport.ru/news/text-item/1004356 

Похожие сообщения (9): 

• Sports.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 15 сентября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Пиво на матчах ХК "Авангард" будет реализовываться в специально 
отведенных местах (ТАСС, Москва, 15 сентября 2017) 
Клуб Континентальной хоккейной лиги "Авангард" достиг договоренности с 
Управлением МВД по Омской области о продаже пива на "Арене-Омск" во время 
матчей. Как сообщает пресс-служба клуба, напиток будет реализовываться в 
специально отведенных местах. 
"Со следующего домашнего матча "Авангарда" - против "Югры" 17 сентября - для 
наших болельщиков будет открыта продажа пива на "Арене-Омск". Разумеется, 

https://www.championat.com/hockey/article-280808-khl-sezon-201718-vostok-kak-izmenilsja-rejting-vozmozhnyh-otstavok.html
https://www.championat.com/hockey/article-280808-khl-sezon-201718-vostok-kak-izmenilsja-rejting-vozmozhnyh-otstavok.html
http://newsrbk.ru/news/4891761-koreshkov-dostoyno-otvetil-kritikam-reyting-trenerov-v-khl-vostok.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/31017878/
http://www.sovsport.ru/news/text-item/1004356
https://www.sports.ru/hockey/1055677281.html
http://newsrbk.ru/news/4891373-gendirektor-yugryi--vozmozhnost-otstavki-zaharkina-ne-rassmatrivaetsya.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/31016240/
http://allhockey.ru/news/show/300977-Gendirektor_Yugry_vozmozhnost_otstavki_Zaharkina_ne_rassmatrivaetsya
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gendirektor-yugry-klub-sohranyaet-doverie-k-zaharkinu-1309252/
http://sport.business-gazeta.ru/news/200099/
http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI780426_Gendirektor_Jugry_My_ne_samyj_bogatyj_klub_Rossii_no_my_sposobny_obygrat_lubuju_komandu
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI780426_Gendirektor_Jugry_My_ne_samyj_bogatyj_klub_Rossii_no_my_sposobny_obygrat_lubuju_komandu
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/94890-inlsnu-yui-epiyo-yobeus-pbxbusb-n-byoyoibsebnyoya.html


 

 

в полном соответствии с законом, в специально отведенных для этого местах", - 
сказал президент "Авангарда" Владимир Шалаев. 
По его словам, решение было принято в ходе встречи с заместителем 
начальника полиции УМВД по охране общественного порядка Юрием 
Виноградовым. "Мы еще раз акцентировали внимание на том, что и для 
"Авангарда", и для УМВД соблюдение закона является безусловным 
приоритетом, и потому для успешного решения вопроса необходимо прежде 
всего обеспечить исполнение закона. Клуб все замечания учел", - отметил 
Шалаев. 
В Управлении МВД по Омской области ТАСС рассказали, что ведомство дало 
разрешение на торговлю пивом в четырех специально отведенных точках 
общественного питания на территории спорткомплекса. "Это места вне ледовой 
арены, у них четко должны быть обозначены границы. Посетители, которые 
приобрели пиво, не должны будут выходить за их пределы. Нарушения будут 
пресекаться сотрудниками полиции", - рассказал собеседник агентства. 
Ранее пресс-служба регионального УМВД сообщила ТАСС, что "Арена-Омск" 
является спортивным сооружением, на котором реализация спиртных напитков 
запрещена в соответствии с законом "О государственном регулировании 
производства и оборота этилового спирта, алкогольной и спиртосодержащей 
продукции и об ограничении потребления (распития) алкогольной продукции". 
Клуб же придерживался мнения, что ресторан, фойе и холлы "Арены-Омск" 
относятся к прилегающим территориям, в то время как продажа пива запрещена 
на трибунах стадиона.  

http://tass.ru/sport/4564530 

Похожие сообщения (7): 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 15 сентября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• VN (vigornews.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Сибирское агентство новостей (omsk.sibnovosti.ru), Омск, 15 сентября 
2017 

• Экспресс газета (eg.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Vestisibiri.ru, Новосибирск, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Скальп снимут, но не с Никитина. Рейтинг тренеров в КХЛ. Запад 
(Чемпионат.com, Москва, 15 сентября 2017) 
Кого первым отправят в отставку: Дуайера или Озолиньша? 
Перед началом сезона мы опубликовали рейтинг тренеров, указав вероятность 
увольнения. На первом месте среди наставников, возглавляющих клубы 
Западной конференции, был Александр Гулявцев. Однако за десять туров 
расстановка сил успела поменяться. Одни тренеры укрепили свои позиции, а 
другие, напротив, дали поводы для разговоров об отставке. С этого момента и 
до конца регулярного чемпионата мы будем обновлять рейтинг каждые десять 
матчей. 
Вероятность тренерских отставок в КХЛ. Западная конференция 
Не нервничать может разве что Олег Знарок. 
13 (13). Олег Знарок (СКА) 
Вероятность отставки: 1% (-4%)  

http://tass.ru/sport/4564530
https://news.rambler.ru/sport/37910125-pivo-na-matchah-hk-avangard-budet-realizovyvatsya-v-spetsialno-otvedennyh-mestah/
http://inforu.news/2017/09/15/4564530/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_51020/
http://vigornews.ru/sport/309295_Pivo_na_matchah_HK_Avangard_budet_realizovyvatsya_v_spetsialno_otvedennyh_mestah.html
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Если до начала чемпионата еще была микроскопическая вероятность того, что 
СКА, а вместе с ним и главного тренера, накроет чемпионское похмелье, то 
первые же матчи нового сезона развеяли сомнения. По большинству соперников 
питерские "армейцы" проходятся катком, лишь изредка делясь очками, дотягивая 
до буллитов. Олег Знарок настолько уверен в себе, что советует коллегам менее 
серьезно относиться к матчам со СКА. Некоторые даже прислушиваются. 
"Относитесь к СКА немного проще". Крикунов воспользовался советом Знарка 
Владимир Крикунов выбросил белый флаг еще до начала матча со СКА. 
12 (10). Юкка Ялонен ("Йокерит") 
Вероятность отставки: 10 % (-10%)  
В этом году "Йокериту" исполняется 50 лет. Юбилей, дата серьезная, а значит и 
ответственность на главном тренере велика. Однако Юкка Ялонен пока 
справляется. Перед сезоном казалось, что именно главный тренер - слабое 
звено команды из Хельсинки, но из восьми стартовых матча "шуты" проиграли 
всего два, и только один в основное время - со СКА. Ялонен может чувствовать 
себя в безопасности. 
11 (12). Петерис Скудра ("Торпедо") 
Вероятность отставки: 15% (+5%)  
Прямо сейчас "Торпедо" занимает свое место в таблице. Сразу за спинами 
большой западной четверки. Собственно, плюс-минус на этой позиции 
нижегородцы топчутся все то время, сколько Петерис Скудра работает с 
командой. За стабильность не увольняют, только если не разглядят в этом 
застой. Когда волжане проиграли три матча подряд, а главный тренер жестко 
высказывался о своих игроках на пресс-конференциях, показалось, что Скудра 
чуть упустил управление. Но за тремя поражениями последовали три победы и 
зарождающийся шторм сменился полным штилем. 
10 (9). Алексей Кудашов ("Локомотив") 
Вероятность отставки: 20% (-)  
Хоккей "Локомотива" не всегда зрелищный. Вспоминая плей-офф, может 
показаться, что ярославцы даже сделали шаг назад. Однако правильнее будет 
сравнить нынешнюю игру "железнодорожников" с прошлой "регуляркой". 
Бывают, конечно, сбои вроде тех, что случились в Череповце и Нижнем 
Новгороде, но в целом Кудашов работает в привычном для себя режиме. Не идет 
игра у звена Красковского? Это вопрос скорее к хоккеистам, шансов им дают 
достаточно. 
 Ни на кого из тренеров в КХЛ не оказывается такое давление, как на Игоря 
Никитина.  
9 (6). Игорь Никитин (ЦСКА) 
Вероятность отставки: 20% (-20%)  
Ни на кого из тренеров в КХЛ не оказывается такое давление, как на Игоря 
Никитина. С составом как у ЦСКА от него ждут не только побед, но и 
фантастической игры с первых же туров. Каждый новый матч дает повод 
покритиковать Никитина за очередную звезду, оставленную в запасе. К части 
наставника "армейцев", со своими обязанностями он справляется достойно. Это 
касается как результатов, так и поведения на публике. После Кубка Открытия 
ЦСКА не потерпел ни одного поражения, а на каждой пресс-конференции 
Никитин терпеливо отвечает на непрекращающиеся вопросы о ротации. На 
длинной дистанции может произойти что угодно, но пока новый рулевой 
"армейцев" не дает поводов для отставки. 
"Это неуважение к труду Окулова". Итоги прямого эфира после игры СКА - ЦСКА 
Дмитрий Ерыкалов ответил на вопросы читателей после матча СКА - ЦСКА. 
8 (3). Владимир Воробьев ("Динамо" Москва) 



 

 

Вероятность отставки: 30% (-30%)  
Перед стартом сезона Владимир Воробьев был в зоне риска. Что вполне 
объяснимо, учитывая все проблемы "Динамо" и статус тренера-дебютанта. 
Многие даже сомневались, что бело-голубые будут в плей-офф. Однако уже 
первые матчи показали, что "Динамо" - боеспособная команда, а Воробьев 
вполне комфортно чувствует себя в новой роли. Какое-то время москвичи даже 
наступали на пятки ЦСКА, но поражения в трех последних играх откинули их на 
несколько позиций. Впрочем, из зоны риска Воробьев уже выбрался и 
достаточно крепко стоит на ногах. 
7 (8). Валерий Белов ("Витязь") 
Вероятность отставки: 40% (+10%)  
Начало сезона "Витязь" проводит там, где и пребывал до прихода Валерия 
Белова - за чертой кубковой восьмерки. Подмосковная команда проигрывает 
сериями, может при своих зрителях пропустить пять шайб от "Барыса", но на то 
есть и объективные причины. В том числе - вирус, из-за которого Белов никак не 
мог собрать оптимальный состав. Пока разочаровывают новые легионеры, но 
это вопрос скорее к менеджменту "Витязя". Белов работает с тем материалом, 
который ему предоставили. Однако если сегодняшний график набора очков 
сохранится в будущем, непременно появятся вопросы и к главному тренеру. 
6 (11). Милош Ржига ("Слован") 
Вероятность отставки: 40% (+25%)  
Как и у Белова, который для Подольска больше, чем просто тренер, Милош 
Ржига мог похвастаться большим кредитом доверия. Как и у Белова, у него есть 
право косо посмотреть на менеджмент клуба. "Слован" поздно начал 
комплектование, строительство команды идет прямо по ходу чемпионата, и 
процесс этот болезненный. Добавьте сюда перебои с финансированием и 
получите предпоследние место на Западе. Ржига по-прежнему царь и бог в 
Братиславе, но даже ему нужно помнить истину о том, что выигрывает команда, 
а проигрывает тренер. 
 После 3:11 в Уфе главный тренер "Сочи" разом стал главным и чуть ли не 
единственным кандидатом на отставку.  
5 (5). Сергей Зубов (ХК "Сочи") 
Вероятность отставки: 50% (-)  
После 3:11 в Уфе главный тренер "Сочи" разом стал главным и чуть ли не 
единственным кандидатом на отставку. Сам он на вопрос о возможном 
увольнении ответил философски, мол, произойти может все что угодно. Однако 
когда эмоции улеглись, стало понятно, что делать выводы по одному матчу, 
пусть и такому невыразительному, неправильно. 5:0 в Казани укрепили позиции 
Сергея Зубова, а по словам самого же тренера последние четыре матча 
"леопарды" провели так, как и планировали. Южане держатся в зоне плей-офф, 
что обеспечивает иммунитет от увольнения. Пусть и временный. 
Итоги дня КХЛ: "Сочи" воскрес после 3:11! "Ак Барсу" не поздоровилось 
"Салават Юлаев" снова подложил свинью "Ак Барсу". 
4 (1). Александр Гулявцев ("Северсталь") 
Вероятность отставки: 50% (-25%)  
Вопреки нашему скепсису "Северсталь" по истечении первых десяти туров 
находится в зоне плей-офф. На восьмом месте, всего в одном очке от девятого, 
но перед сезоном картина рисовалась куда менее оптимистичная. Александру 
Гулявцеву потребовалось некоторое время на то, чтобы конвертировать 
качественную игру в победы, но после четырех поражений в упорной борьбе 
пришел результат. 2:7 от СКА и особенно 1:5 от "Динамо" при своих болельщиках 



 

 

череповецкую команду не красят, но в остальном подопечные Гулявцева играют 
от ножа. Речи об отставке главного тренера не идет. 
 Вопреки нашему скепсису "Северсталь" по истечении первых десяти туров 
находится в зоне плей-офф.  
3 (2). Вадим Епанчинцев ("Спартак") 
Вероятность отставки: 60% (-10%)  
Несмотря на то, что "Спартак" располагается на 11-м месте в Западной 
конференции, провальным старт команды не назовешь. Свои очки, худо-бедно, 
москвичи набирают. В основном, правда, жертвами красно-белых становятся 
аутсайдеры, но три очка не пахнут. Недавно "Спартак" сенсационно выиграл в 
Казани, но тут же оступился в соседнем Нижнекамске. Подопечные Вадима 
Епанчинцева выступают примерно так, как от них ожидали перед стартом сезона, 
не прыгая выше головы и не проваливаясь с треском. Тренер в такой ситуации 
может оказаться под ударом, но вряд ли Алексей Жамнов будет скор на 
расправу. 
2 (4). Горди Дуайер ("Динамо" Минск) 
Вероятность отставки: 60% (-)  
Любой тренер, который идет в клуб с неопределенным вектором развития, 
должен держать в уме вероятность отставки. В межсезонье минское "Динамо" в 
очередной раз перелопатило состав, что, конечно, пошло команде на пользу. 
Начав с 1:6 от "Йокерита", минчане проиграли и следующие пять игр. Кресло под 
Горди Дуайером начало раскачиваться с усиленной амплитудой, но со временем 
игра "Динамо" наладилась. Последние две игры "зубры" и вовсе отыграли на 
ноль. Впрочем, зная, как все изменчиво в хоккейной Беларуси, канадский 
специалист в любой момент может лишиться работы. 
1 (7). Сандис Озолиньш ("Динамо" Рига) 
Вероятность отставки: 70% (+40%)  
Когда сам тренер призывает снять с него скальп - не остается ничего другого, как 
последовать его призыву. Не в прямом, понятное дело, смысле, а в переносном. 
Сандис Озолиньш ни на кого не перекладывает ответственность, не уничтожает 
игроков на пресс-конференциях и, кажется, внутренне готов к отставке. 5 очков 
рижского "Динамо" в 11 играх - это худший результат во всей лиге. Да, 
латвийскую команду с первых же туров захлестнула эпидемия травм, но так 
провалить пятиматчевую домашнюю серию, как это сделали подопечные 
Озолиньша, надо умудриться. Проблемы у рижан наблюдаются не только с 
результатом и качеством игры, но и с характером. А это, как ни крути, зона 
ответственности тренера. То, что Сандис пользуется в Латвии огромным 
уважением, должно помочь ему подольше продержаться у руля "Динамо", но 
любому терпению рано или поздно приходит конец. Даже по отношению к по-
настоящему великим личностям. 

https://www.championat.com/hockey/article-280794-khl-sezon-201718-zapad-kogo-
iz-trenerov-pervym-otpravjat-v-otstavku.html 
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Величкин: СКА на данный момент собрал все лучшее в российском хоккее 
(ТАСС, Москва, 15 сентября 2017) 
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Санкт-петербургский СКА собрал все самое лучшее в российском хоккее. Такое 
мнение ТАСС высказал вице- президент магнитогорского клуба Континентальной 
хоккейной лиги "Металлург" Геннадий Величкин. 
СКА и "Металлург" сыграют в пятницу в рамках регулярного чемпионата КХЛ. 
Команды были соперниками в финале Кубка Гагарина - 2017, в котором СКА 
одержал победу в серии со счетом 4-1. В нынешнем сезоне санкт-петербургский 
клуб не знает поражений, победив во всех 10 матчах со старта чемпионата. 
"СКА немножко находится обособленно от всех. Потому что сегодня СКА - это 
все лучшее, что есть в российском хоккее. Но мы тоже готовимся и работаем", - 
отметил Величкин. 
Матч СКА - "Металлург" пройдет в Санкт-Петербурге и начнется в 19:30 мск.  

http://tass.ru/sport/4564195 
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Губарев: будем серьезно разбираться с ошибками тренерского штаба 
"Трактора" (Чемпионат.com, Москва, 15 сентября 2017) 
Генеральный менеджер "Трактора" Евгений Губарев после поражения в матче с 
"Локомотивом" (1:3) заявил, что на старте сезона тренерский штаб Анвара 
Гатиятулина допускает серьезные ошибки, с которыми надо разбираться. 
Корешков достойно ответил критикам. Рейтинг тренеров в КХЛ. Восток 
А Андриевский и Аболс сильно разочаровали. 
"Будем серьезно разбираться с ошибками тренерского штаба. Как и все, огорчен 
поражением на последних минутах игры. Считаю, что на результат серьезно 
повлияли очередные ошибки тренерского штаба. Шестое удаление за 
нарушение численного состава в десятой игре, в середине сентября - не лезет 
ни в какие ворота. Складывается ощущение, что кое для кого сейчас середина 
июля и первые дни после отпуска", - цитирует Губарева пресс-служба клуба. 

https://www.championat.com/hockey/news-2902470-gubarev-budem-serjozno-
razbiratsja-s-oshibkami-trenerskogo-shtaba-traktora.html 
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Итоги дня КХЛ: ЦСКА проиграл "Адмиралу", а в "Тракторе" сменится 
тренер? (Чемпионат.com, Москва, 15 сентября 2017) 
"Адмирал" стал первым после СКА, кто обыграл команду Никитина. 
ЦСКА уступил во Владивостоке 
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9 побед подряд - столько продлилась выигрышная серия столичных "армейцев", 
которые достаточно неожиданно оступились во Владивостоке. Для ЦСКА этот 
проигрыш стал лишь вторым в сезоне, и до "Адмирала" подопечных Никитина 
огорчал лишь грозный СКА. Дальневосточников не сломил даже гол Сергея 
Шумакова забитый за 2 секунды до конца стартового периода, который позволил 
гостям сравнять счет. С самого начала второго отрезка "Адмирал" снова вышел 
вперед и больше не упускал преимущества. "ЦСКА - рабочая команда. 
Разбирали соперника как обычно. Важно было не удаляться", - спокойно 
проанализировал победную игру защитник "Адмирала" Антон Волченков. 
"Слован" прервал серию поражений 
Команда Милоша Ржиги смогла остановить череду проигрышей, и сделала это в 
одном из самых непростых выездных матчей. "Слован" смог одолеть в гостях 
хабаровский "Амур", хотя хозяева имели более чем двукратное преимущество по 
броскам (40 - 16). Великолепно проявил себя голкипер словацкого клуба Якуб 
Штепанек а ключевой эпизод случился в середине второго периода, когда Михал 
Ржепик в большинстве застал врасплох Юху Метсолу. Гол, забитый с острейшего 
угла, принес "Словану" победу. 
"Куньлунь" не хочет пропускать 
Подопечные Майка Кинэна обыграли дома "Витязь", и второй матч кряду не 
пропустили в свои ворота ни одной шайбы - очередную уверенную игру выдал 
вратарь пекинской команды Магнус Хелльберг. Для того, чтобы добиться 
третьего в сезоне "сухаря", шведу потребовалось отразить 42 выстрела гостей. 
В третьей двадцатиминутке подмосковные хоккеисты осадили владения 
Хелльберга (соотношение бросков 14 -1 в пользу "Витязя"), но пробить голкипера 
так и не смогли. Победным для "Куньлуня" стал гол Жильбера Брюле который 
порадовал 3 тысячи шанхайских зрителей великолепным кистевым броском.  
"Сегодня "Куньлунь" преподал нам урок, даже, я бы сказал, мастер-класс о том, 
как играть перед воротами, и как из ситуации выжимать максимум. Два 
вбрасывания в нашей зоне решили исход матча", - сказал после матча главный 
тренер "Витязя" Валерий Белов. 
Расхлебывать кашу будет Дунга? 
"Спартак" предлагает 7 миллионов в год камерунцу Мбиа, "Ювентус" заплатил 
20 миллионов за Морату - в обзоре главных событий дня. 
"Сибирь" прервала победную серию "Барыса" 
Новосибирцы смогли увезти из Астаны три полновесных очка, остановив 
набравший ход "Барыс". На протяжении двух периодов шла упорнейшая борьба 
без голов, но с большим количеством удалений с обеих сторон. На старте 
третьей двадцатиминутки "Барыс" смог реализовать малый штраф Наумова 
однако "Сибирь" быстро отыгралась, а в середине периода смогла сделать 
решающее усилие. После наброса от синей линии и серии рикошетов самым 
расторопным оказался форвард гостей Александр Бергстрем который умело 
подработал шайбу рукой. Штурм владений Салака результата хозяевам не 
принес, а на последних секундах защитник "Барыса" Диц проиграл борьбу в 
своей зоне, что привело к голу в пустые ворота.  
"В чемпионате все команды проигрывают, как в гостях, так и дома. Пять минут 
мы в меньшинстве вчетвером выстояли, играли-то хорошо. Это хоккей, это спорт, 
фарт был не нашей стороне. Коллектив сплоченный, все прекрасно понимают, 
что для нас каждый матч - сражение. Нет такого, что кто-то думает, что если мы 
идем на первом месте, то можно расслабиться. Мол, "Сибирь" приехала, идет на 
восьмом и сейчас мы ей...", - отметил после матча главный тренер "Барыса" 
Евгений Корешков. 
Кронвалль принес победу "Локомотиву" 



 

 

Ярославцы дома одолели "Трактор", сломив сопротивление челябинцев лишь в 
самой концовке основного времени. На гол Дениса Мосалева забитый в 
большинстве в конце первого периода, гости также ответили реализованным 
численным преимуществом - отличился Ник Бэйлен. Исход матча был решен за 
3 минуты до финальной сирены, и роковым для "Трактора" стало удаление 
Артема Бородкина которое точным броском под перекладину реализовал 
Стаффан Кронвалль. Для команды Алексея Кудашова эта победа стала третьей 
подряд, позволив выйти на третью строчку в таблице Западной конференции. У 
идущего четвертым "Йокерита" на два набранных очка меньше при двух матчах 
в запасе. 
"Будем серьезно разбираться с ошибками тренерского штаба. Как и все, огорчен 
поражением на последних минутах игры. Считаю, на результат серьезно 
повлияли очередные ошибки тренерского штаба. Шестое удаление за 
нарушение численного состава в десятой игре, в середине сентября - не лезет 
ни в какие ворота. Складывается ощущение, что кое для кого сейчас середина 
июля и первые дни после отпуска", - так прокомментировал результат матча в 
Ярославле генеральный менеджер "Трактора" Евгений Губарев. Похоже, матч со 
СКА 17 сентября может решить судьбу Анвара Гатиятулина у руля "Трактора". 
"Лада" проиграла седьмой матч подряд 
Московские динамовцы прервали свою серию из трех поражений кряду, добавив 
головной боли тольяттинской "Ладе". Команда Артиса Аболса смогла отыграться 
после пропущенной в начале второго периода шайбы от Дастина Бойда но перед 
самым перерывом упустила Никиту Комарова. Форвард "Динамо" исполнил 
красивый сольный номер, бросив из-под защитника впритирку со штангой, а в 
третьем отрезке опытнейший Илья Никулин упрочил преимущество хозяев. 
Именно его гол стал победным для москвичей, а для "Лады" это поражение стало 
уже седьмым подряд. 
"Третий период провели неплохо, но главное, что опять нашли способ, как 
проиграть. Снова было нарушение численного состава, но эти нарушения были 
без вариантов. Они стоили матча", - признал после встречи Артис Аболс. 
Очередное достижение Мозякина не спасло "Магнитку" в Питере 
Магнитогорский "Металлург" был близок к тому, чтобы лишить СКА радости 
домашней победы. Казалось, что усилий Сергея Мозякина не хватит для 
противостояния мощной команде Олега Знарка но лидер "Магнитки" смог 
причинить питерцам максимум хлопот. Снайпер оформил голевой дубль в 
ворота Игоря Шестеркина и отметил очередную круглую цифру личной 
статистики (350-я шайба в КХЛ). Казалось, что ключевым моментом матча был 
отрезок в середине второго периода, когда СКА с интервалом в четыре минуты 
забросил две шайбы, но гости отыгрались, и за счет финального штурма 
перевели игру в овертайм.  
Дополнительное время продлилось недолго. На третьей минуте овертайма 
могучим щелчком точку поставил Патрик Херсли который принес победу СКА и 
сохранил для питерцев ноль в графе поражений. 
Минское "Динамо" не смогло продлить серию побед 
Неважно стартовавшие в нынешнем сезоне минчане перед домашним матчем с 
"Автомобилистом" имели в активе три победы в четырех встречах. Продлить 
неплохую серию белорусской команде не удалось: уже на пятой минуте 
опытнейший Алексей Михнов распечатал ворота Энрота а гол Анатолия 
Голышева во втором периоде закрепил успех уральцев. "Динамо" достаточно 
много времени проводило в чужой зоне, поддавливало гостей за счет 
позиционного нападения, но переиграть Коваржа смогло лишь за три минуты до 
конца. 



 

 

https://www.championat.com/hockey/article-280842-khl-reguljarnyj-chempionat-itogi-
igrovogo-dnja-15092017.html 

К заголовкам сообщений 

 
ЦСКА устал побеждать (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 16 
сентября 2017) 
Московские армейцы, измотанные выездом в Китай и на Дальний Восток, 
уступили "Адмиралу", президент КХЛ Дмитрий Чернышенко признал долги 
"Слована, а "Авангарду" омские власти разрешили продавать на арене пиво. 
РОТАЦИЯ - ОДНА ИЗ ПРИЧИН ПОРАЖЕНИЯ АРМЕЙЦЕВ  
 ЦСКА оступился во Владивостоке, причем забросили только одну шайбу и 
имели 36 минут на то, чтобы исправить ситуацию. У поражения - несколько 
причин, и постоянная ротация одна из них, но не самая главная. Армейцы просто 
утомились. В длительной поездке они жили по московскому времени, причем за 
этим строго следили. Когда поездка длится один-три дня, то это еще можно 
пережить без последствий, но команда провела три матча за пять дней, и это 
уже тяжело. Во Владивостоке они встретились с очень мотивированным 
соперником, а кое-кто в ЦСКА уже уверовал в то, что такой сильный состав может 
получать очки просто так. Заметьте, что дальневосточная поездка вообще 
получилась средней. В каждом матче команда теряла очки. И вот тут мы 
вспомним о ротации. Все-таки понятия "игровой ритм" никто не отменял, и трудно 
сохранять концентрацию, если ты матч играешь, а два сидишь. Да еще и не 
знаешь, что будет завтра.  
У "СЛОВАНА" ВСЕ-ТАКИ ЕСТЬ ДОЛГИ  
Совсем недавно в Москву приезжал "Слован", и там я услышал странные 
новости про клуб. Мол, уже начались долги по зарплатам, клуб на всем экономит 
и даже собирается отправиться на дальневосточный выезд рейсовыми 
самолетами. Причем тогда бы им пришлось лететь до Сеула, оттуда 
пересаживаться на рейсы до Хабаровска и Владивостока. Уверен, что 
обнародование этой информации и помогло хоккеистам, ведь они полетели на 
чартере.  
Представители братиславского клуба принялись все опровергать. Объяснили, 
почему они поехали на московский выезд рейсовым самолетом, а между 
городами передвигались на автобусе. Но самое главное, опровергали наличие 
каких-то задолженностей по зарплате. Но вчера КХЛ подтвердила наличие 
долгов у клуба, потерялось 30 миллионов рублей, и если они не будут погашены 
в течение двух месяцев, то грядет штраф. На мой взгляд, решение о том, что 
теперь должников будут штрафовать по ходу сезона, - отличное. А то некоторые 
не платят весь сезон, а потом судорожно отдают к 30 апреля или до летнего 
срока, когда КХЛ позволяет привести дела в порядок. Но теперь это в прошлом.  
ПОБЕДА ОМИЧЕЙ  
Президент "Авангарда" Владимир Шалаев обещал, что не оставит тему с 
продажей пива на стадионе, несмотря на категоричный запрет МВД. Причем он 
доказывал, что правда на его стороне, но власть почему-то не позволяла клубу 
зарабатывать. И вот руководитель омского клуба победил. Пиво вернется на 
стадион, а это, между прочим, заработанные деньги. Точную сумму в Омске не 
называли, но намекнули, что средствами, заработанными на продаже пива, 
можно обеспечить инвентарем половину детской школы. Это очень приличная 
сумма. Да сейчас любая заработанная копейка - это хорошо, кто бы ни был у 
тебя спонсором. Так что пусть теперь Шалаев выступает с семинаром для других 
клубов лиги.  
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К заголовкам сообщений 

 
Обзор дня: Задоров вздумал воевать с "Колорадо". Прав ли молодой 
защитник? (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 сентября 2017) 
Обзор дня Алексея Шевченко  
Посмотрели матч "Салават Юлаев" - "Торпедо"? Загрустили? А именно такой 
уфимский клуб я видел на турнире в Нижнем Новгороде и потому волновался по 
поводу потери еще одной зрелищной команды. Начало чемпионата, матчи с " 
Барысом ", " Сочи ", " Нефтехимиком " и " Амуром " вроде бы показали, что 
беспокойство было напрасным, но еще перед встречей с " Витязем " в Подольске 
Леонид Вайсфельд сказал: "Я совсем не волнуюсь по поводу результатов, так 
как прекрасно понимаю, что делает Эркка Вестерлунд ".  
И в четверг мы убедились, что именно он делает. Вся команда работает на 
оборону, играет аккуратно и старается ошибаться по минимуму. А впереди рано 
или поздно у мастеров, типа Линуса Умарка, всегда будет возможность забить. 
На это очень скучно смотреть. Но это приносит результат. Я просто думаю, что 
такая игра ненадолго, рано или поздно команда вспомнит, за что ее любят, и 
побежит вперед, бросив Бена Скривенса, забьет восемь шайб, пропустит пять. 
Но с каждым разом это будет все реже и реже, а потом окончательно исчезнет к 
плей-офф. Хотя, напомним, что между концовкой регулярного чемпионата и 
вторым этапом - большая пауза. Сохранить подобный стиль будет непросто.  
НЕСПРАВЕДЛИВАЯ ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ САННИКОВА  
Еще один довольно спорный момент случился в КХЛ. Нападающий "Сибири" 
Степан Санников получил два матча дисквалификации за момент, который 
случился во время игры с "Витязем" . Он столкнулся с арбитром и спортивно-
дисциплинарный комитет оценил это, как "оскорбление судей и неспортивное 
поведение со стороны игроков". Сразу скажу, я сторонник самого жесткого 
наказания за попытку физического воздействия на арбитра. Говорят, что в 
регламенте прописано наказание от трех до восьми игр, но хорошо бы верхний 
"потолок" убрать.  
Но, заметьте, в моменте с Санниковым применена не эта статья, а другая. 
Получается, что пострадал он не за столкновение с судьей (это было бы 
"физическое воздействие"), а за неуважительное отношение. И тут хотелось бы 
получить развернутый комментарий. Да, в игре против " Витязя " Степан был на 
взводе, постоянно вступал в споры, но мало ли кто у нас спорит? Слова, которые 
говорят на льду, не всегда имеют прямой смысл. Степан же не был наказан во 
время матча, значит, ничего страшного не было. Но было столкновение. Я четко 
вижу на видео, что Санников закладывает вираж, видит арбитра с вытянутой 
рукой и пытается уйти от контакта, но не получается. Никакой Алексей Горский 
меня не убедит, что все сделано специально. Кроме того, разве Санников 
раньше был замечен в подобных нарушениях? Очень жестокое и, кажется, 
несправедливое наказание. Оттолкнуться ото дна. На что надеяться Якупову и 
Варламову в новом сезоне 
КОНФЛИКТ ЗАДОРОВА  
 Никита Задоров не прибыл в тренировочный лагерь "Колорадо", так как до сих 
пор не подписал контракт с клубом. Наш защитник не заключает договор, так как 
ему предлагают гораздо меньше денег, чем он хочет. Цена вопроса - примерно 
миллион за сезон, но это не так много, как кажется. Но и не мало. Можно было 
бы крикнуть, эй, молодой, чего ты! И так предлагают отличные деньги, 
подписывай контракт.  
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Но, знаете, сейчас в Россию вернулось много ребят из Северной Америки, они 
рассказывают много историй "не для прессы" и я, например, четко понимаю, 
почему Никита не торопится принимать первое предложение. Сумма контракта - 
это показатель того, рассчитывают ли на тебя. При маленьком контракте ты 
всегда можешь стать жертвой, если что-то пойдет не так. Взять того же Алексея 
Марченко, который внезапно вылетел из состава "Детройта", хотя ни на льду, ни 
в быту ни делал ровным счетом ничего, чтобы получить такое отношение к себе. 
Уверен, что сам Задоров все это прекрасно понимает, он и его представитель в 
курсе, сколько денег у " Колорадо " под "потолком", да и его предложение не 
выглядит безумным. Это действительно бизнес, так что не надо осуждать Никиту 
в этой борьбе.  
ОТКАЗ "ЮГРЫ" ОТ ЛЕГИОНЕРА  
В истории с тем, что "Югра" внесла в список отказов американского форварда 
Джереми Морена есть только один вопрос. Кто именно был за то, чтобы 
подписать с ним контракт? Это же очень серьезная трансферная ошибка, а в 
Ханты-Мансийске должны работать так, чтобы избегать ляпов. На зарплаты у 
клуба слишком мало денег, чтобы они могли брать легионера, затем 
отказываться от него, выплачивая 50 процентов от суммы контракта. Морин 
подписал договор с клубом 10 августа. Прошел месяц и три матча в КХЛ, а он 
вдруг стал неинтересен.  
Вопросы у тренера к нему были уже на турнире в Омске, то есть Игорь Захаркин 
сам не понимал, как такой хоккеист оказался в его составе. Там ведь были и 
другие люди, чье появление вызывало удивление у тренера. Морин приехал в 
Россию после довольно среднего сезона в АХЛ, где на его счету было 30 очков 
в 63 матчах за две разные команды. Свой лучший сезон он провел в 2014 году, 
но тоже в Американской хоккейной лиги. После этого было стабильное падение 
по статистике, но ему предложили контракт в России. А сейчас отказываются. 
Много вопросов к менеджерам клуба, очень много.  

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/zadorov-vzdumal-voevat-s-kolorado-
prav-li-molodoy-zaschitnik-1309254/ 
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Трансферы клубов 

 
"Спартак" расстался с Синицыным (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 15 сентября 2017) 
"Спартак" расторг контракт с защитником Дмитрием Синицыным, сообщили "СЭ" 
в пресс-службе клуба. Накануне двухлетнее соглашение было расторгнуто по 
соглашению сторон. В нынешнем чемпионате КХЛ 23-летний защитник не сыграл 
и продолжает восстанавливаться от травмы. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/spartak-rasstalsya-s-sinicynym-
1309391/ 

Похожие сообщения (1): 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 15 сентября 2017 
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"Югра" подписала пробный контракт с форвардом Бортниковым 
(Sports.ru, Москва, 15 сентября 2017) 
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"Югра" подписала пробный контракт с форвардом Игорем Бортниковым, 
сообщается на официальном сайте клуба.  
28-летний игрок уже выступал за ханты-мансийцев с 2014 по 2016 годы.  
В это межсезонье он перешел в "Сочи", но уже в июле клуб расторг с ним 
контракт.  
Всего в КХЛ Бортников сыграл 288 матчей, в которых набрал 107 (51+56) очков.  

https://www.sports.ru/hockey/1055673467.html 

Похожие сообщения (1): 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Салминен заключил контракт с московским "Динамо" на один сезон 
(Чемпионат.com, Москва, 15 сентября 2017) 
Как стало известно "Чемпионату", финский форвард Сакари Салминен заключил 
контракт с московским "Динамо". Соглашение между игроком и московской 
командой КХЛ будет рассчитано на один год. 
В Континентальной хоккейной лиге 29-летний нападающий выступал за 
"Торпедо" и "Йокерит" и в 186 матчах набрал 127 (45+82) очков. 
Ожидается, что Салминен дебютирует в пятницу в матче регулярного 
чемпионата Континентальной хоккейной лиги с тольяттинской "Ладой". 

https://www.championat.com/hockey/news-2901758-salminen-zakljuchil-kontrakt-s-
moskovskim-dinamo-na-odin-sezon.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 сентября 2017 

• Sport.ру, Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Форвард Павел Варфоломеев на новых условиях переподписал контракт 
с "Югрой" (Чемпионат.com, Москва, 15 сентября 2017) 
"Югра" на новых условиях переподписала договор с нападающим Павлом 
Варфоломеевым. "Автомобилист" и новокузнецкий "Металлург" совершили 
обмен. В Екатеринбург переходит защитник Марк Петров в Новокузнецк - 
нападающий Константин Пархоменко. "Торпедо" подписало двусторонний 
контракт сроком на один год с нападающим Захаром Черновым. Об этом 
сообщается на официальном сайте КХЛ. 
22-летний Варфоломеев в текущем сезоне провел восемь матчей и набрал 4 
(3+1) очка.  
21-летний Пархоменко сыграл три матча за "Горняк" в ВХЛ и забил один гол. 20-
летний Петров в четырех матчах МХЛ за "Кузнецких Медведей" сделал одну 
передачу. 
20-летний Чернов в прошлом году играл за "СКА-Серебряные Львы". В этом 
сезоне успел провести матч за "Чайку" и отметился голом.  

https://www.championat.com/hockey/news-2902442-forvard-pavel-varfolomeev-na-
novyh-uslovijah-perepodpisal-kontrakt-s-jugroj.html 
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https://www.championat.com/hockey/news-2902442-forvard-pavel-varfolomeev-na-novyh-uslovijah-perepodpisal-kontrakt-s-jugroj.html
https://www.championat.com/hockey/news-2902442-forvard-pavel-varfolomeev-na-novyh-uslovijah-perepodpisal-kontrakt-s-jugroj.html


 

 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Форвард "Вашингтона" Кузнецов признался, что летом рассматривал 
вариант возвращения в КХЛ (ТАСС, Москва, 16 сентября 2017) 
Нападающий клуба Национальной хоккейной лини (НХЛ) "Вашингтон" Евгений 
Кузнецов рассказал, что до подписания нового контракта рассматривал вариант 
возвращения в Континентальную хоккейную лигу (КХЛ) из-за возможности 
участвовать в Олимпийских играх 2018 года. Слова спортсмена приводит портал 
Russian Machine Never Breaks. 
В июле Кузнецов подписал с "Вашингтоном" восьмилетний контракт на общую 
сумму $62,4 млн, больше него в "Кэпиталз" зарабатывает только Александр 
Овечкин. В апреле НХЛ объявила, что игроки лиги не смогут выступить на 
Олимпиаде в Южной Корее. 
"Я думал об этом [Олимпиаде], потому что я пропустил Олимпийские игры в 
Сочи. И летом приходили разные мысли о том, как поступить. Каждый хоккеист 
решает сам, где он хочет играть, но он должен хорошо подумать, чтобы принять 
верное решение. Я сделал свой выбор [подписал контракт с "Вашингтоном"] и 
рад этому, надеюсь, буду выступать здесь еще долго", - сказал Кузнецов. 
"Дело не в том, что я хотел играть в КХЛ, просто в жизни всякое случается, - 
продолжил хоккеист. - Вы должны держать в уме несколько вариантов развития 
событий. Я не один, у меня есть семья, я должен быть готов ко всему. 
Подписание контракта в НХЛ - непростой процесс". 
Кузнецов был выбран "Вашингтоном" на драфте 2010 года под общим 26-м 
номером. Хоккеист дебютировал за клуб в марте 2014 года, до этого он с 2009 
года выступал за "Трактор". Кузнецов является двукратным чемпионом мира и 
двукратным бронзовым призером мирового первенства в составе сборной 
России.  

http://tass.ru/sport/4567537 

К заголовкам сообщений 

 

Сборная России по хоккею 
 

Почему Александр Овечкин не предатель (Р-Спорт, Москва, 15 сентября 
2017) 
Руководитель редакции "Р-Спорт" Василий Конов рассуждает о заявлении 
Александра Овечкина по ОИ-2018 и последовавшей за ним реакции 
общественности.  
Александр Овечкин выступил с заявлением по ситуации вокруг игроков 
Национальной хоккейной лиги, которые не смогут выступить на ближайших 
Олимпийских играх. Пока не смогут - все же допускаю, что здравый смысл 
возобладает и лучшие хоккеисты мира, которые собраны в НХЛ, приедут в 
Пхенчхан. Но сейчас не об этом.  
Овечкин, ранее заявлявший о своем желании приехать на Игры, объясняет, 
почему не может этого сделать. Ситуация в данном случае зависит уже не от 
него. Целый вал негативных откликов в соцсетях, причем не только от простых 
болельщиков, но даже от представителей правительства - Дмитрий Рогозин, 
например, считает, что если бы Овечкин хотел играть за сборную, то нашел бы 
способ это сделать. Думаю, что у Дмитрия Олеговича есть возможность 
позвонить Александру Михайловичу и подсказать ему тот самый способ, который 
позволит ему: 

http://tass.ru/sport/4567537


 

 

а) уважать своего работодателя; 
б) исполнять свой контракт и трудовые отношения в США; 
в) поехать при соблюдении пунктов А и Б на Олимпийские игры в Пхенчхан. 
Иначе не вижу смысла делать подобные заявления.  
Те, кто называют сейчас Овечкина предателем, что они сделали для страны? 
Просто интересно. Может быть, они забивали за сборную? Становились 
чемпионами мира? Являются кумирами миллионов по всему миру? К их мнению 
прислушиваются? Уверен, что Овечкину совершенно до лампочки мнение тех, 
кто сыплет оскорблениями в его адрес, так как он понимает и знает, что сделал 
все возможное, даже обсудил заранее ситуацию с владельцем "Вашингтона", 
чтобы помочь сборной России на Олимпийских играх. Поэтому Овечкин не 
предатель, он был и остается патриотом России. Он приезжал в команду со 
сломанной ногой, больным, ни разу не отказав. 
Юлиус Шуплер: Овечкин - красавец и патриот, раз готов сбежать ради 
Олимпиады из НХЛ >>  
И абсолютно мерзкими выглядят нападки в свете заявления Овечкина по поводу 
его помощи пострадавшим от урагана "Харви" с приписками, что ж, мол, в России 
не помогает. А вы знаете, что не помогает? Или как? Или Овечкин обязан 
отчитываться о своих тратах? Овечкин, как и огромное количество российских 
спортсменов, занимается благотворительностью. И делают ребята это и в 
России, и за ее пределами, но никто не использует это как повод для дешевого 
пиара, так как это идет от сердца. Они помогают, потому что могут помогать, а 
не потому что нужно помочь, чтобы об этом узнали и написали. Просто о факте 
помощи пострадавшим от урагана стало известно, а о других благотворительных 
делах - нет. И уж точно тыкать Овечкину его помощь кому бы то ни было низко и 
отвратительно.  
Возвращаясь к хоккею и Олимпийским играм, нельзя не обратить внимание на 
совершенно необъяснимый прогиб Международного олимпийского комитета и 
Международной федерации хоккея под коммерческую лигу - они лишают 
возможности тех, кто хочет играть на Играх, сделать это. 
Почему МОК и IIHF идут навстречу НХЛ? Зачем? Это слабость, которая 
перечеркивает олимпийские принципы. Это уступки, которые позволяют НХЛ 
вытирать ноги о хоккейный турнир, который мог бы стать украшением 
февральских стартов. Да, он не потеряет в статусе, это будут все те же 
олимпийские медали, а хоккеисты, которые завоют награды, смогут внести в свои 
резюме строчки с почетным званием. Но вот уровень, интерес, будут ли они 
соответствовать? Большие сомнения. 
Ни Бах, ни Фазель в открытую не встают на защиту того, что они обязаны 
защищать. На защиту встает именно Овечкин. Он - единственный из звезд 
первой величины, к чьему мнению прислушиваются на самом высоком уровне, 
кто выступил с подробным и аргументированным заявлением, в котором 
высказал свою позицию.  
И акцент в заявлении Овечкина был именно на том, что он готов, но созданы 
условия, которые делают невозможным приезд на Игры: "Каждый раз я 
утверждал, что никто не сможет запретить мне играть за сборную, если я получу 
вызов. Теперь IIHF и НХЛ создали условия, в которых моя сборная не может 
вызвать игроков НХЛ". 
"Моя мама - двукратная олимпийская чемпионка, и когда я начал заниматься 
хоккеем, у меня появилась мечта - если мне дадут шанс сыграть за сборную, я 
буду приезжать в нее всегда, когда меня вызовут", - пишет Овечкин. 
Александр Великий: от босоногого мальчика в Кремле до MVP мирового спорта 
>>  



 

 

И он готов, до сих пор готов вылететь после первого звонка Олега Знарка, но вот 
могущественные организации включили трехсторонний блок и не дают такой 
возможности.  
"Ничто не сравнится с Олимпийскими играми. Золотая медаль - все еще моя 
мечта", - добавляет Овечкин. И вот сейчас его и сотни хоккеистов, оказавшихся 
в заокеанском хоккейном плену, лишили этой мечты, по сути, взяв их в 
спортивные заложники. Профсоюз игроков выступал с общим заявлением, что 
они "крайне разочарованы и категорически не согласны с недальновидным 
решением НХЛ прекратить выступление на Олимпийских играх".  
Недальновидным является и решение МОК с IIHF, которые пошли на поводу у 
НХЛ. Это удар по хоккею, решение против хоккея и антиреклама одному из самых 
популярных видов спорта в мире.  

https://rsport.ria.ru/blog_konov/20170915/1125766489.html 

 

Похожие сообщения (1): 

• NewsRbk.ru, Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Рогозин считает, что при желании Овечкин смог бы сыграть за сборную на 
Олимпиаде-2018 (ТАСС, Москва, 15 сентября 2017) 
Вице-премьер правительства России Дмитрий Рогозин считает, что российский 
хоккеист Александр Овечкин при желании смог бы сыграть за национальную 
сборную на Олимпиаде-2018. 
"Хотел бы играть за национальную сборную, нашел бы способ. А адвокаты ему 
не нужны. Пусть сам решает, что для него важно, а что - нет", - написал вице-
премьер на странице в Facebook, озаглавив свой пост "Заблудший Овечкин". 
Ранее нападающий клуба Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Вашингтон" 
обратился к болельщикам с заявлением, в котором говорит о невозможности 
своего участия в Олимпиаде 2018 года, а также выражает надежду, что у него 
будет шанс выступить на следующих Играх в 2022 году. Текст заявления 
опубликован на официальном сайте НХЛ. 
В апреле НХЛ объявила, что не будет приостанавливать регулярный чемпионат 
на олимпийский хоккейный турнир. Позднее Овечкин заявил, что примет участие 
в Играх независимо от решения лиги. В четверг издание The Athletic 
опубликовало информацию, согласно которой Международная федерация 
хоккея (IIHF) уведомила НХЛ, что не допустит игроков с контрактом в лиге до 
Олимпиады-2018.  

http://tass.ru/sport/4564192 

Похожие сообщения (4): 

• NewsRbk.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• РЫБИНСКonLine (ryb.ru), Рыбинск, 15 сентября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 15 сентября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

https://rsport.ria.ru/blog_konov/20170915/1125766489.html
http://newsrbk.ru/news/4892245-fetisov-ovechkin-hotel-kak-luchshe-zayaviv-o-zhelanii-syigrat-na-oi-a-ego-za-eto-pinayut.html
http://tass.ru/sport/4564192
http://newsrbk.ru/news/4890783-rogozin-schitaet-chto-pri-zhelanii-ovechkin-smog-byi-syigrat-za-sbornuyu-na-olimpiade-2018.html
http://ryb.ru/2017/09/15/787426
https://sport.mail.ru/news/hockey-olympics/31013912/
http://www.hockey-world.net/olimpgame/180203-dmitrij-rogozin-o-zayavlenii-ovechkina-khotel-by-igrat-za-natsionalnuyu-sbornuyu-na-olimpiade-nashel-by-sposob


 

 

Валерий Каменский: "Овечкин и Малкин? В России есть молодые игроки, 
которые могут выиграть Олимпиаду" (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 15 сентября 2017) 
Член совета директоров КХЛ Валерий Каменский выразил уверенность в том, что 
таким хоккеистам, как Александр Овечкин и Евгений Малкин было бы интересно 
принять участие в Олимпийских играх. При этом он подчеркнул, что кроме них в 
России молодые игроки, которые могут завоевать золото Игр в Пхенчхане. 
Система победила. Худший год в карьере Овечкина 
- Александр Овечкин, вопреки своему заявлению, не приедет в сборную России, 
как и другие хоккеисты НХЛ для участия в Олимпиаде. Какие плюсы и минусы вы 
видите в этом? - вопрос Каменскому. 
- Конечно, таких игроков, как Овечкин и Малкин мы бы хотели видеть в сборной. 
Турнир был бы намного интереснее. Но с другой стороны у нас есть молодые, 
перспективные ребята, которые могут проявить себя в национальной команде и 
выиграть олимпийское золото. Это большой плюс. То есть существуют и плюсы, 
и минусы. 
- Не слишком ли большой перерыв перед Олимпиадой, как считаете?  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/valeriy-kamenskiy-
ovechkin-i-malkin-v-rossii-est-molodye-igroki-kotorye-mogut-vyigrat-olimpiadu-
1309392/ 

К заголовкам сообщений 

 
Заявление Александра Овечкина по ситуации с Олимпийскими играми 
2018 года (Р-Спорт, Москва, 15 сентября 2017) 
Нападающий клуба НХЛ "Вашингтон" и сборной России по хоккею Александр 
Овечкин сделал официальное заявление по поводу ситуации, возникшей между 
НХЛ, МОК и IIHF. Оно опубликовано на официальном сайте лиги. Агентство "Р-
Спорт" приводит текст заявления полностью.  
Я бы хотел сделать это заявление, чтобы моя позиция была ясна, чтобы не 
возникло недопонимания по поводу моих слов. Олимпийские игры у меня в 
крови, и каждый знает, как сильно я люблю свою страну. С самого детства и на 
протяжении всего того времени, что я выступаю в НХЛ, игроки лиги участвовали 
в Олимпийских играх. Нам никогда не приходилось выбирать между командой и 
страной. Я люблю "Вашингтон" и своих одноклубников так же, как сборную 
России и свою страну, и я знаю, что любой игрок в НХЛ чувствует то же самое по 
отношению к своей команде. Мы не должны быть поставлены перед таким 
выбором.  
Моя мама - двукратная олимпийская чемпионка, и когда я начал заниматься 
хоккеем, у меня появилась мечта - если мне дадут шанс сыграть за сборную, я 
буду приезжать в нее всегда, когда меня вызовут. С подросткового возраста я 
играл за юношеские сборные, если меня в них вызывали. Когда я стал 
достаточно хорош для главной национальной команды, я стал играть за нее, 
когда меня вызывали. Когда мне предложили принять участие в церемонии 
закрытия Олимпийских игр в Ванкувере, перед Играми в Сочи, я сказал: "О'кей, 
давайте сделаем это". Когда меня попросили стать послом Игр-2014, я стал им. 
Когда мне предложили поехать в Грецию и стать первым россиянином, который 
пронесет олимпийский огонь на пути в Сочи, я сделал это. Когда меня попросили 
сыграть на Кубке мира, я сделал это. Я горжусь тем, что с молодежной и главной 
сборными мы выигрывали золотые медали чемпионатов мира, но мы еще не 
добились самого главного. Золотой Олимпийской Медали.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/valeriy-kamenskiy-ovechkin-i-malkin-v-rossii-est-molodye-igroki-kotorye-mogut-vyigrat-olimpiadu-1309392/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/valeriy-kamenskiy-ovechkin-i-malkin-v-rossii-est-molodye-igroki-kotorye-mogut-vyigrat-olimpiadu-1309392/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/valeriy-kamenskiy-ovechkin-i-malkin-v-rossii-est-molodye-igroki-kotorye-mogut-vyigrat-olimpiadu-1309392/


 

 

Я видел новости прошедшей недели и очень разочарован тем, что МОК, IIHF и 
НХЛ поставили меня и всех игроков из НХЛ в ситуацию, когда лучшие игроки 
мира не получили даже шанса на Олимпийские игры. Речь здесь не только обо 
мне, а обо всех игроках НХЛ, которые хотят выиграть золотую медаль для своей 
страны. И теперь нас нельзя вызвать в наши сборные. Я, мои одноклубники и все 
хоккеисты, которые хотели поехать, мы все проиграли. Как и все любители 
хоккея. Участие хоккеистов из НХЛ в Олимпийских играх - это хорошо и для 
хоккея, и для Олимпийских игр. Отстойно, что мы не можем быть там и играть. 
С прошлых Игр я постоянно говорил, что никто не может запретить мне играть за 
свою страну, если меня вызывают в сборную. Сейчас IIHF и НХЛ говорят, что моя 
страна не может пригласить никого из НХЛ на Олимпийские игры. В прошлом 
году я разговаривал с Тедом (Леонсисом) и он поддержал меня, вошел в 
положение, понял, чего я хочу и на что готов. Я и моя семья благодарны ему за 
поддержку.  
Ничто не сравнится с Олимпийскими играми. Золотая медаль - все еще моя 
мечта. Я лишь надеюсь, что все изменится, и все мы получим шанс в 2022 году. 
Важно помнить, что у детей есть мечты. Сейчас я сосредоточен на еще одной 
своей мечте - выиграть Кубок Стэнли. Я взволнован, тренировочный лагерь в 
Вашингтоне уже стартовал. Мы просто должны пойти и сделать это, и я приложу 
все силы, чтобы помочь своим партнерам по команде добиться желанной 
победы, как я делаю это каждый раз с момента, когда я приехал в НХЛ. 

https://rsport.ria.ru/blog_rian/20170915/1125756937.html 

Похожие сообщения (1): 

• Znak.com, Екатеринбург, 15 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Убитая мечта. Даже Овечкин не запугал НХЛ (Чемпионат.com, Москва, 15 
сентября 2017) 
У НХЛ всегда на первом месте бизнес, и никто этого не изменит. 
После недавних заявлений главы Международной федерации хоккея Рене 
Фазеля о том, что игроки НХЛ не будут допущены к участию в Олимпиаде, успело 
пройти несколько дней. Об отказе заокеанской лиги от Игр в Корее было известно 
давно, но именно эти слова швейцарского чиновника стали последним 
олимпийским шлагбаумом для Александра Овечкина: до этой минуты еще 
теплились остатки надежды, что российской суперзвезде удастся решить 
спорный вопрос в виде исключения. Перед самым стартом предсезонных матчей 
в НХЛ Овечкин обратился к публике со страстным заявлением, полным горечи и 
негодования. 
"Это просто отстой, что мы там не сыграем!" 
"Мне хотелось сделать это заявление, чтобы мои слова были правильно 
истолкованы и никто не понял их превратно. Олимпиада - в моей крови, и все 
знают, как сильно я люблю свою страну. Хоккеисты из НХЛ участвовали в 
Олимпийских Играх еще с того момента, когда я был ребенком, и нам никогда не 
требовалось делать выбор между клубом и сборной. Мне нравится играть за 
"Кэпиталз", я люблю моих партнеров по команде. Они знают, насколько мне 
дорога моя страна, и все остальные хоккеисты НХЛ чувствуют тоже самое 
относительно своих команд. Мы не должны делать этот выбор. 
Моя мама является двукратным олимпийским чемпионом, и когда я начал играть 
в хоккей, то мечтал, что буду играть за сборную каждый раз, когда меня туда 
вызовут. Когда я стал подростком, то играл за юниорскую сборную, откликался 
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на каждый вызов. То же касается и взрослой сборной России. Когда меня 
попросили участвовать в церемонии закрытия Олимпиады в Ванкувере, чтобы 
передать эстафету Сочи, я согласился. Когда меня попросили быть послом в 
Сочи, я согласился. Когда меня попросили поехать в Грецию и стать первым 
русским, кто пронес олимпийский огонь по дороге в Сочи, я согласился. Когда 
меня попросили сыграть за сборную на Кубке мира, я согласился. Я горжусь тем, 
что российская молодежная команда побеждает, и что у национальной сборной 
есть победы на чемпионатах мира. Но мы пока не выиграли самого главного. 
Новости на этой неделе меня очень разочаровали, поскольку ИИХФ, МОК и НХЛ 
поставили меня и всех хоккеистов в ситуацию, когда у лучших игроков в мире нет 
шансов сыграть на Олимпиаде. Это касается не только меня, но и всех 
хоккеистов, которые хотят там играть и имеют шанс выиграть золото для своей 
страны. Это затронуло всех хоккеистов, и болельщики не могут быть с этим 
согласны. Участие игроков НХЛ в Олимпиадах - это хорошо для хоккея, это 
хорошо для Олимпийских Игр. Это просто отстой, что мы не будем там играть! 
Я говорил, что всегда приезжал в сборную, когда меня туда вызывали, и никто 
не может мне сказать, что я не могу там играть, если я ей нужен. А теперь ИИХФ 
и НХЛ утверждают, что никто из лиги не имеет права выступать на Олимпиаде, 
и разговаривать больше не о чем. В прошлом году я беседовал об этом с 
владельцем "Вашингтона" Тедом Леонсисом, он меня поддержал. Он понял, что 
я хочу сделать, если мне разрешат участвовать. И я, и моя семья благодарим 
его за поддержку. 
Нет ничего равнозначного Олимпийским Играм. Я по-прежнему мечтаю выиграть 
олимпийское золото для России. Я надеюсь, что все изменится, и у всех нас 
будет шанс отправиться на Олимпиаду в 2022 году. Главное, нужно помнить о 
детских мечтах. Как и всегда в это время года, мое внимание будет 
сосредоточено на моей второй детской мечте - победе в Кубке Стэнли. Я 
волнуюсь, потому что в "Вашингтоне" начинается тренировочный лагерь, и время 
для разговоров окончено. Мы просто должны выйти и сделать это. Я постараюсь 
изо всех сил помочь моим товарищам по команде, как и всегда старался с 
момента своего появления в НХЛ", - заявил Овечкин. 
Кубок Стэнли - открытая дорога на Олимпиаду 
Бросить вызов могущественной лиге у Александра не получилось - даже его 
статус мировой суперзвезды не помог выиграть эту борьбу. О том, что у Великой 
восьмерки действительно были серьезные планы поехать в Пхенчхан хотя бы в 
индивидуальном порядке, было ясно еще месяц назад, когда Овечкин 
оптимистично заявил: "Шанс всегда есть". Тогда это резко контрастировало с 
тем, что говорили другие игроки из НХЛ, давно смирившиеся с запретом. 
Увы, Овечкин проиграл этот бой. Возможно, все было бы иначе, если бы 
"Вашингтон" смог бороться за Кубок Стэнли в один из последних сезонов: 
выигранная Чаша дала бы возможность россиянину чувствовать свою 
заокеанскую миссию выполненной. Однако клубные неудачи вынудили 
Александра предостеречься от резких шагов, ведь не случайно он завершил свой 
пламенный спич словами о задачах "Вашингтона". 
В воскресенье Овечкину исполнится 32 года. Шанс поехать на Олимпиаду-2022 
в Китае у него сохраняется, но текущие приоритеты Александр был вынужден 
поменять. За оставшееся до Пекина время ему просто необходимо воплотить в 
жизнь мечту номер два - победу в розыгрыше Кубка Стэнли. Именно этот блеск 
кубкового серебра поможет Великой восьмерке приблизиться к решению задачи 
номер один. Если этот сценарий сработает, то помешать Овечкину не сможет 
уже никто. 
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